

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

VW recuperó la confianza en Puebla: Moreno Valle

El gobernador Rafael Moreno Valle aseguró que la empresa Volkswagen recuperó la confianza en Puebla con nuevas inversiones y con la generación de mil nuevos empleos en un año, eso al inaugurar el circuito vial de la planta, que se realizó con una inversión estatal superior a 26 millones de pesos en 15.5 kilómetros. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

¡Hartos de la inseguridad!

La paciencia se les está acabando a los ciudadanos y empresarios que sufren un incremento en la inseguridad, principalmente en sus negocios ubicados en el Centro Histórico, pero también vecinos de colonias como La Margarita, Bosques de San Sebastián, Los Héroes y Agua Santa, puntos focales en los que delinquentes a plena luz del día toman por asalto a cualquier ciudadano, ante la mirada omisa de las autoridades. (Heraldo)

Síntesis

Obras para los poblanos: Gali

Entre marzo y mayo se licitarán por lo menos 3 mil millones de pesos en materia de obra pública, informó Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, quien asegura que la mayor parte será para poblanos. (Síntesis)

Intolerancia

Arrebatan otros 218 policías a la capital

Esta es la segunda ocasión que el gobierno estatal le quita policías al ayuntamiento de Puebla. En agosto del año pasado, la Secretaría de Seguridad Pública del estado retiró 227 uniformados. (Intolerancia)

CAMBIO

Puebla se queda con mil 400 policías en plena ola de inseguridad

Este jueves regresarán a las filas estatales 218 agentes, por lo que la corporación capitalina quedará con apenas mil 400 efectivos. Es decir, en la capital habrá un elemento de seguridad por cada mil 142 habitantes. (Cambio)

MILENIO

RMV pide a municipios facilitar las inversiones

Puebla logró recuperar la confianza de la empresa Volkswagen tras haberla perdido en el pasado reciente, presumió el gobernador Rafael Moreno Valle, quien advirtió que la entidad se encuentra inmersa en "un proceso de competencia con el mundo", por lo que es necesario facilitar las condiciones para la llegada de más inversionistas. (Milenio)

La Jornada de Oriente

El Tec de Monterrey, en las mismas condiciones que Valle Fantástico: Bartlett

El precandidato del PT al Senado de la República, Manuel Bartlett Díaz, pidió al gobierno del estado tener "voluntad política" para recuperar el predio donde está sentado el ITESM, a través de un juicio similar al iniciado por la administración de Rafael Moreno Valle Rosas en contra del empresario Ricardo Henaine Mezher. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

De tres mil mdp es el paquete de obras para Puebla en 2012

Obras por más de tres mil millones de pesos serán ejecutadas este año en el estado de Puebla con recursos estatales y federales, entre las que se encuentra la rehabilitación del Periférico Ecológico y 37 vialidades en el interior del estado. (e-Consulta)

periodicodigital.com.mx

RMV inaugura lateral a Volkswagen

Anuncia el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas la creación de un nuevo parque para la empresa armadora Volkswagen mismo que tendrá una inversión de 40 millones de pesos y una extensión de seis hectáreas que servirá como un pulmón más para la ciudad, dijo que para ello se trabajará de manera conjunta con las autoridades de la armadora alemana. (Periódico digital)



Ayuntamiento de Puebla tuvo subejercicio de 800 mdp en 2011

El ayuntamiento de Puebla registró un subejercicio de 838.7 millones de pesos correspondientes al ejercicio fiscal de 2011. Lo anterior se desprende de los comportamientos presupuestales por Capítulo de Gasto y Programa de Gasto incluidos en la cuenta pública y aprobados por el cabildo. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Arma rebelión azul premio a corruptos

El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, y el CEN del albiazul desataron una rebelión interna al premiar con candidaturas al Senado y a la Cámara de Diputados a militantes acusados de alterar padrones, comprar y coaccionar votos. (Reforma)



ONU: México, eje en mercado de drogas

El principal mercado de drogas del mundo, con "niveles elevados" de producción, fabricación, tráfico y consumo de sustancias ilícitas, está en los países que integran América del Norte: México, Estados Unidos y Canadá, advierte el Informe 2011 de la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes (JIFE) de Naciones Unidas. (El Universal)



Peña y PRI hacen las paces con Calderón

EL PRI otorgó un voto de confianza al presidente Felipe Calderón, por lo que evitó las críticas sobre la conducta del mandatario ante los comicios de julio próximo. (Milenio)



Caen en México los decomisos de cocaína y heroína

Al tiempo que México se convirtió en el potencial proveedor de 9 por ciento de la heroína que se trafica en el mundo y destaca por la facilidad con la que se instalan en su territorio laboratorios clandestinos para la fabricación de metanfetaminas, ha pasado a ser el país en el que se ha registrado la disminución más pronunciada de las incautaciones de cocaína, tendencia que se presenta también en los decomisos de heroína, que cayeron en 30 por ciento, revela el informe anual de la JIFA. (La Jornada)



Renovables y gas, ejes del plan energético

La potencial internacionalización de Pemex es también un tema que se sugiere incluir en las directrices, a efecto de que deje de pagar el costo de privarse de oportunidades de negocio en el exterior. (El Economista Digital)



Josefina admite que ganar será más difícil

Josefina Vázquez Mota reconoció ayer que el objetivo de ganar los comicios presidenciales del 1 de julio próximo, será más complejo que cuando el PAN ganó por primera vez la Presidencia de la República en el 2000, pues —advirtió— en esta ocasión prevalecen condiciones diferentes a las que confluyeron hace doce años. (Crónica digital)



Más violencia por golpes al narco: ONU

La violencia en México, relacionada con los cárteles de la droga, no ha cesado y va en aumento, a pesar de los esfuerzos gubernamentales por afrontar el problema, concluyó la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes (JIFE) de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



E-CONSULTA

- **Municipios poblanos buscan obtener 10 premios en Foro Desde lo Local**

Durante la presentación de Puebla como sede del "Noveno Foro Agenda Desde lo Local 2012" se informó que los municipios poblanos buscan obtener diez premios nacionales en desarrollo municipal. En el foro que se realizará el 26, 27 y 28 de septiembre también se certificarán a 38 indicadores desde lo local y mientras se espera que los 217 municipios de Puebla obtengan la primera certificación, 130 municipios ya tienen el primer indicador verde que avala su desempeño y creación de proyectos. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28572:municipios-poblanos-buscan-obtener-10-premios-en-foro-desde-lo-local&Itemid=332

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTESIS

- **Comparece titular de normatividad y regulación comercial**

En su comparecencia ante regidores de la Comisión de Industria y Comercio del Cabildo, el director de Normatividad, Luis Mora Velasco evidenció que el tema de prostitución está en boga en el municipio, sin embargo, el ayuntamiento no está facultado para clausurar las 40 casas de masajes existentes debido a que son negocios a puerta cerrada y en casas particulares. Asimismo dijo que no hay zona de tolerancia pero habrá que estar pendiente por si hay trata de blancas. Comentó que durante el año que se informa se clausuraron hoteles y casas de huéspedes que no cuentan con licencias de funcionamiento en la zona de la CAPU y en el centro histórico, pues sólo están en funcionamiento 22 negocios de este tipo que sí están regulados, pero en ellos se detectaron acciones de prostitución. (Redacción)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/6333-comparece-titular-de-normatividad-y-regulacion-comercial>

SINTESIS

- **Inaugurarán celda b del relleno sanitario de Chiltepeque**

Será inaugurada la primera etapa de la celda B, en el relleno sanitario de Chiltepeque, la cual permitirá concentrar alrededor de 7 millones de toneladas y tendrá una vida útil de 11.1 años, informó el Secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, tras reconocer que el tema de la concentración de lixiviados no está resuelto. Ante la necesidad de ampliar la vida útil del basurero y canalizar los lixiviados que se generan por la descomposición de los desechos y que el año pasado la precipitación pluvial causó un problema de salud en la zona por el desbordamiento de estos líquidos, desde enero el Ayuntamiento lanzó el ultimátum de iniciar con la Celda B por lo que después de un mes se dará cuenta de la primera etapa terminada. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **SSPTM regresará 218 policías al estado**

A partir del primero de marzo, el ayuntamiento de Puebla tendrá un 12 por ciento menos de policías municipales, debido a que 218 uniformados que estaban comisionados a la capital pasarán a las filas del estado y estarán al mando del Secretario de Seguridad Pública del Estado, Ardelio Vargas Fosado. Por lo que el cuerpo policial en la Angelópolis quedará en mil 400 policías. Lo anterior lo informó el secretario de Seguridad Pública y Transito Municipal (Ssptm), Amadeo Lara Terrón al tiempo de reconocer y confiar en la buena voluntad del gobierno estatal de resolver el problema de inseguridad. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA

- **Ayuntamiento devolverá 218 policías estatales**

Será el próximo primero de marzo cuando el ayuntamiento de Puebla regrese a 218 policías estatales asignados al municipio, luego de fracasar en el intento por retenerlos en la capital. En una primera etapa se devolverán 218 de los 436 policías estatales comisionados al municipio que el gobierno del estado exigió regresar, mientras que los otros 218 restantes se regresarán a más tardar en el mes de diciembre, así lo admitió el secretario de Seguridad Pública del Municipio, Amadeo Lara Terrón. Lara Terrón admitió que no se logró convencer al gobierno del estado de mantener a los 436 elementos en poder del ayuntamiento de Puebla, por lo que se procederá a regresar a la mitad de manera inmediata. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90606

INTOLERANCIA

- **RESA otra vez bajo lupa del ayuntamiento**

La empresa concesionaria RESA se encontrará nuevamente bajo lupa del gobierno municipal, para ello, los regidores del cabildo de Puebla exigieron a la Secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos ser más estrictos en la vigilancia y supervisión para obligarla a respetar la Norma-083 para evitar brotes de contaminación durante el manejo de mil 600 toneladas de basura que se genera en la capital. Lo anterior, luego de que los regidores poblanos cuestionaran diversas irregularidades en la operación del relleno del cual es responsable RESA, sobre todo en cuanto a la filtración de lixiviados que generan un grave foco de contaminación. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90605

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sólo hay 25 inspectores de Normatividad para toda la capital; 21 acusados de corrupción: Mora**

La Dirección de Normatividad Comercial del ayuntamiento de Puebla sólo cuenta con un total de 25 inspectores para supervisar a todos los establecimientos comerciales de la capital del estado; sobre 21 de estos inspectores existen señalamientos de actos de corrupción, según reconoció ayer el titular de esta dependencia, Luis Mora Velasco, durante su comparecencia ante los regidores del cabildo como parte de la glosa del primer informe de gobierno de Eduardo Rivera Pérez. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solo-hay-25-inspectores-de-normatividad-para-toda-la-capital-21-acusados-de-corrupcion-mora_id_4181.html

MILENIO

MILENIO

- **Detectan prostitución en 40 "casas de masaje" y 22 hoteles en el municipio**

La Unidad capitalina de Normatividad y Regulación Comercial detectó 62 establecimientos donde la prostitución se practica habitualmente, informó el director del área, Luis Mora Velasco. Indicó que 40 de estos establecimientos fueron ubicados con licencia de funcionamiento aprobada por la autoridad para fungir como "casas de masaje" y 22 más mostraron permisos como "hoteles o casas de huéspedes". Durante su comparecencia ante los integrantes del Cabildo, expuso que estos giros negros operan, especialmente, en el Centro Histórico y las inmediaciones de la Central de Autobuses de Puebla (Capu). (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9120927>

MILENIO

- **Termina vida útil de la Celda A del Relleno de Chiltepeque**

La fracción de terreno sobre la que ha operado el relleno sanitario de Chiltepe desde su creación en 1995, llegó al límite de su capacidad, informó el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos (Smasp), Alejandro Fabre Bandini. Indicó que tras el primer año de Eduardo Rivera Pérez, denominada "Celda A" no está en condiciones de recibir más basura y por ello, este miércoles comenzará a operar la primera etapa de la "Celda B". (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9120929>

MILENIO

- **Regresan 218 policías al gobierno del estado**

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Felipe Lara Terrón, confirmó la salida de 218 policías estatales adscritos al municipio a partir del próximo 1 de marzo. Pese a que su corporación sólo quedará con mil 400 elementos y 780 patrullas tras el movimiento de agentes, aseguró que la solicitud de la entidad no preocupa al ayuntamiento capitalino. Sin embargo, reconoció que el movimiento derivará en ajustes al trabajo de la secretaría y al esquema de coordinación establecido desde que Rafael Moreno Valle y Eduardo Rivera Pérez asumieron sus cargos como gobernador y alcalde, respectivamente. (Guillermo Castillo)
<http://impreso.milenio.com/node/9120894>



PERIODICO DIGITAL

- **El "Torneo de la Amistad de Baloncesto" del IMD llega a la recta final**

El Polideportivo "José María Morelos y Pavón" se ha convertido en sede de importantes eventos deportivos y en el marco del mes del amor y la amistad, el Instituto Municipal del Deporte convocó a 40 equipos femeniles en las categorías infantil y mamás, de los cuales 20 el próximo 10 de marzo buscarán los primeros lugares de la justa deportiva. A lo anterior, la Directora General del Instituto Municipal del Deporte, Ximena Mata Zenteno, destacó la participación de la ciudadanía, que en esta ocasión estuvo enfocada a la activación física de las damas poblanas, como parte importante de la sociedad que buscando una mejor calidad de vida forman parte de las actividades del deporte en el Municipio. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_torneo_de_la_amistad_de_baloncesto_del_imd_llega_a_la_recta_final

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Buscan homologar horarios de cierre de antros**

El alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa, informó que desde la administración estatal ya se iniciaron las pláticas entre autoridades de los municipios de la zona metropolitana para analizar la homologación de un horario de cierre de antros. El edil refirió que fue la Secretaría General de Gobierno la que hizo la propuesta a los ediles de Puebla, San Pedro Cholula, San Andrés Cholula, Cuautlancingo y Amozoc, que son los que manejan giros de sitios nocturnos para jóvenes universitarios. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2448776.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Preocupa a la IP aumento de asaltos con violencia**

En Puebla ya se dejó atrás la delincuencia aislada, ya es cotidiano que se registren actos más violentos y más graves, ejemplo de esto es lo acontecido en joyerías y en los bancos donde ya van por los usuarios "ya no van por el dinero de los bancos" aseveró el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi. "Estamos muy insatisfechos con la seguridad que hay en Puebla, lo cual nos molesta", hay percepción de que se han triplicado las acciones delictivas, señaló en conferencia de prensa. (Flor E. Martínez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2448807.htm>



EL HERALDO

- **Vecinos de Bellavista se organizan para vigilar la zona**

Vecinos de la colonia Bellavista se están organizando por medio de células ciudadanas para la vigilancia dentro de la zona, toda vez que dejaron de confiar en las "promesas del ayuntamiento" para elevar la seguridad, toda vez que -denunciaron- durante los últimos 18 meses se han triplicado los delitos. Con un altavoz colocado en la parte

superior de un vehículo, la "célula ciudadana" por las calles de la colonia para llamar a los vecinos a que se organicen para mantener la vigilancia, pues aluden que diariamente se registran al menos dos asaltos a transeúntes en avenidas que, además, carecen de alumbrado público, pues éste se encuentra descompuesto. (Jorge Pérez Soto)

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43309:vecinos-de-bellavista-se-organizan-para-vigilar-la-zona&catid=55:ciudad&Itemid=120

CAMBIO

CAMBIO

- **La delincuencia aterra a los poblanos: COE**

Ante la polémica que se ha desatado por el regreso de 218 policías comisionados al municipio a las filas de la Policía Estatal, el presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi afirmó que no importa quién sea el jefe de los uniformados, sino que se refuerce la seguridad en el municipio. Sostuvo que la inseguridad ha provocado que los capitalinos vivan aterrados y molestos por el incremento de la delincuencia, que se ha agudizado en los primeros meses del 2012. "El llamado en el tema del regreso de los policías es que no nos importa quién sea al jefe o quién les pague, lo que nos interesa es que se refuerce la vigilancia dentro de la zona metropolitana, donde se concentra el 80 por ciento de los comercios y que estemos protegidos. (Osvaldo Macuil)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-290212-osv-la-delincuencia-aterra-a-los-poblanos-coe.php>



E-CONSULTA

- **Acusan a ex líder de La Fayuca de falsear declaraciones contra Miguel Olvera**

José Miguel Olvera Flores, titular de la Comisión de Vigilancia del mercado Jorge Murad Macluf, acusó a su ex líder Isidro Rosas López, alias "La Coneja", de incurrir en falsedad de declaraciones ante las autoridades ministeriales y judiciales, luego que lo denunciara –sin tener pruebas– de haberlo despojado de los baños públicos de dicho centro comercial. Olvera Flores explicó que la historia comenzó en 2003, cuando "La Coneja", siendo dirigente de los locatarios, se "auto adjudicó" los baños "argumentando en una asamblea ficticia que no había gente que los administrara", por lo que asumió el control de los sanitarios junto con su familia. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28574:acusan-a-ex-l%C3%ADder-de-la-fayuca-de-falsear-declaraciones-contra-miguel-olvera&Itemid=332

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Órganos empresariales llaman a mejorar la seguridad en zona metropolitana.
- Municipales atrapan a 3 sujetos armados que se atrincheraron en la 27 pte entre la 7 y 9 sur.
- Dos sujetos armados asaltaron un ruta Loma Bella a la altura del Alto.
- Solo mil policías cuidaran la ciudad a partir del jueves, regresando a la Policía Estatal.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Luis Gerardo Inman presidente del Consejo de Organismos Empresariales pide que se redoblen los esfuerzos en el tema de seguridad.
- El viaducto Zaragoza tiene un avance del 90% informa se secretario de Infraestructura. Las inversiones por 400 mdp para el periférico, no sólo sean para reparar baches pide el encargado del Colegio de Arquitectos.
- Puebla es la primera entidad que hace un diagnóstico a la gestión de todos sus ayuntamientos y que

elaboran un portafolio de alternativas de desarrollo institucional



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Tras la ola de asaltos, a los empresarios les preocupa la inseguridad y exigen mayor protección en la zona metropolitana.



Fernando Crisanto

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Debido a las obras del metrobús a partir de este día permanecerá cerrada la circulación en el cruce del Boulevard Atlixco y 25 poniente, así como en la Diagonal Defensores de la República y Héroes de Nacozari.
- No hay fecha probable para un acuerdo que resuelva los problemas territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula, así lo indico el edil Miguel Ángel Huepa.
- El ayuntamiento de Puebla regresará 218 policías a las filas del estado, continuaran los operativos coordinados con el gobierno estatal para salvaguardar la seguridad de los ciudadanos.
- La concesionaria Resa nuevamente bajo la lupa del gobierno municipal; regidores de Puebla exigen ala Secretaría de medio Ambiente obligarla a respetar las normas ambientales en el manejo diario de mil 600 toneladas de basura.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Desde el primero de marzo más de 200 policías que estaban al servicio del municipio regresarán al estado, confirma el secretario de SSPYTM, no se afectará la seguridad.
- Se roban los cables de la luz de la Vía Atlixcáyotl hay cuatro torres de luz apagadas y tiene dos semanas.
- Los arquitectos dicen que hay que mejorar los accesos al periférico.
- Del 2 al 4 de marzo Puebla asiste a otra feria de turismo, esta será en los Estados Unidos.
- El director del Rastro reconoció que la capital no tiene un solo distribuidor de carne que sea confiable y que pueda garantizar que la carne este libre de clenbuterol.
- La SSP estatal logro la detención de dos sujetos en posesión de *marihuana*.



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El secretario de seguridad Publica Amadeo Alara Terrón confirma que en los próximos días 218 policías estatales adscritos al municipio tendrán que regresar a la administración estatal, sin embargo el afirma que se mantiene una negociación con el Gobierno del Estado para mejorar los esquemas de organización y claro lo mas importante garantizar la seguridad de los capitalinos.
- El presidente del Consejo de Organismos Empresariales Luis Gerardo Inman Peraldi exhorto a las autoridades a mantener el compromiso de mantener a los mas de 400 policías que regresaran al mando del estado, asignado a operativos de vigilancia en la capital poblana esto ante el incuestionable incremento de inseguridad y violencia que ya se vive en Puebla capital.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Parece inevitable el regreso de policías comisionado al municipio de Puebla regidores pidieron al Gobierno reconsiderar su postura para no afectar la seguridad de los poblanos.
- Un incendio origina una densa cortina de humo que cruzaba el periférico que a su vez origina un accidente en el que 5 vehículos resultaron involucrados.
- Puebla será sede de que reúna a más de 600 alcaldes de todo el país se busca compartir experiencias exitosas para bajar recursos del banco mundial.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Un grupo de invasores construye una vivienda en terrenos que no son de su propiedad y se arma balacera.
- En 15 poniente y 7 sur chocan dos camionetas, hay un detenido.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Consideran un fracaso registro de poblanos en el extranjero**

Consejeros locales del Instituto Federal Electoral (IFE) y representantes de partidos políticos, criticaron el modelo para motivar a mexicanos en el extranjero a sufragar el próximo uno de julio, pues en el caso de Puebla consideraron mínima la cifra de 2 mil 620 solicitudes recibidas hasta el momento. El consejero presidente del organismo comicial, Luis Zamora Cobián, señaló la necesidad de mejorar uso de la tecnología, pero rechazó que sea un fracaso el programa al tomar como referencia en el proceso del 2006 donde votaron mil 276 poblanos radicados en otros países. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2448795.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Vence hoy plazo para retiro de propaganda de pre campañas**

Este día vence el plazo para el retiro de propaganda de pre campañas en espacios como son bardas o espectaculares o haya sido emitida por cualquier otro medio de difusión relacionada con los aspirantes a puesto de elección popular, informaron integrantes del consejo local del Instituto Federal Electoral (IFE). Para evitar sanciones, solamente será permitida la promoción genérica relacionada con los partidos políticos, es decir, el logotipo o escudo, sin hacer alusión a promover el voto a favor o en contra del adversario. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2448804.htm>



EL HERALDO

- **Dan al OFS prórroga para aprobar cuentas públicas**

La Comisión Inspectoral del Congreso del estado otorgó al Órgano de Fiscalización Superior (OFS) una prórroga de cinco meses para aprobar los 45 días de 2011 de los ayuntamientos y sujetos de revisión que concluyeron su periodo. Así lo informó el diputado Mario Riestra Piña, presidente de la Comisión Inspectoral y coordinador de la bancada panista en la actual legislatura, al salir de la sesión que tuvieron los diputados integrantes de la misma. Indicó que fue a consideración de los legisladores de la Comisión Inspectoral la petición de prórroga que hizo hace un par de semanas el OFS para otorgarle ese tiempo. "Lo que hicimos los diputados inmediatamente es hablar con organismos paraestatales, municipios y entidades descentralizadas para darles a conocer esta prórroga", agregó Riestra Piña. (Andrés Herrera Ruiz)

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43311:dan-al-ofs-prorroga-

[para-aprobar-cuentas-publicas&catid=53:portada](#)

EL HERALDO

- **Demandarán por desarme de juegos en Valle Fantástico**

A pesar de que aún existe un proceso jurídico y no existe sentencia definitiva, el gobierno del estado de Puebla permitió el desmantelamiento de algunos de los juegos mecánicos que se encontraban instalados al interior del inmueble conocido como "Valle Fantástico". Ante los hechos, Rodolfo Aragón Mijangos, abogado del empresario Ricardo Henaine Mezher, argumentó que nunca fueron informados sobre dichas diligencias, por lo que advirtió que se recurrirá a los recursos jurídicos necesarios a favor de su cliente. Y es que explicó que tanto la rueda de la fortuna como las cascadas son propiedad absoluta de "INMOBILIARIA HENA" S.A. de C.V., por lo que esta última se encuentra en posibilidad de proceder legalmente en contra de quien resulte responsable e -inclusive penalmente-, en caso que dichos juegos sean dañados y/o entregados a algún tercero de forma indebida, como consecuencia de la "diligencia" practicada ayer. (Redacción)

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43312:demandaran-por-desarme-de-juegos-en-valle-fantastico&catid=53:portada

Síntesis

SINTESIS

- **Vence en julio plazo para revisión de requisitos de Ley de Transparencia**

Los sujetos obligados de revisión tienen como plazo el primero de julio de este año para cumplir con los requerimientos establecidos en la nueva Ley de Transparencia, pues de lo contrario, se aplicarán sanciones que van desde una amonestación privada hasta la inhabilitación. Así lo dio a conocer la presidenta de la Comisión de Transparencia del Congreso del estado, Josefina Buxadé Castelán, quien precisó que no habrá prórroga para nadie, incluidos los partidos políticos quienes ya están contemplados en la ley, y los 217 ayuntamientos de Puebla. La diputada de Acción Nacional mostró principalmente su preocupación por los ayuntamientos, pues tan sólo tres de los 217 en el estado, cumplían con lo mínimo hace un año, es decir con una unidad de acceso a la información. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Anuncia RMV creación de parque recreativo Volkswagen**

El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, anunció el desarrollo del proyecto Parque Volkswagen, al ser la armadora no sólo la mayor empleadora del estado, sino punto de referencia, en el proceso de construcción de una Puebla más justa y equitativa. El proyecto incorporará en seis hectáreas áreas recreativas y de esparcimiento en apoyo de más de 55 mil habitantes de la zona, previéndose inversiones de entre 40 y 50 millones de pesos. Acompañado del presidente de Volkswagen de México, Andreas Hinrichs, el gobernador sostuvo que la mayor demanda en el estado es el empleo, y este se logra a través de la promoción y el fortalecimiento de ventajas competitivas, pues empresas como Volkswagen pueden invertir en cualquier parte del mundo y estamos en competencia global. (Mauricio García)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/6345-anuncia-rmv-creacion-de-parque-recreativo-volkswagen>

SINTESIS

- **Licitaciones de obras sumarán 3mmdp en 2012**

Obras por 3 mil millones de pesos estarán en proceso de licitación entre marzo y mayo, de cara a evitar que haya subejercicios en el presupuesto 2012, confirmó el secretario de infraestructura, Antonio Gali Fayad. Invitó a los empresarios poblanos a que se inscriban en las licitaciones, luego que 88 por ciento de las obras concursadas ya se encuentran en manos de constructoras locales, al reiterar su postura de que "tanto obra pequeña como grande quede en manos de poblanos". Entre los proyectos a licitar se encuentran la alberca olímpica, polideportivo, periférico, 30 caminos a través del Programa de Infraestructura Básica (Pibai) y otras licitaciones, para que al concluir mayo esté casi la totalidad del presupuesto licitado. (Mauricio García)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Precandidatos electorales deben respetar veda electoral: IFE**

El vocal ejecutivo de la junta distrital ejecutiva 07 con cabecera en Tepeaca, Alfredo Jiménez Soriano, hizo un llamado a los precandidatos electos algún cargo de elección popular de los diversos partidos políticos a que se apeguen a la Ley Electoral, durante el tiempo de precampaña y se abstengan difundir sus plataformas políticas. Durante la veda electoral que concluye el próximo 29 de marzo, donde los precandidatos de las distintas fuerzas políticas no deben dar a conocer sus plataformas, señaló que entre el 15 y el 30 de marzo se deberán registrar todas las candidaturas y será entonces el primero de abril cuando arranquen formalmente la campaña correspondiente. En el caso del distrito 07 de Tepeaca, el 25 de marzo se realizará una sesión para el registro de las candidaturas para diputado por el principio de mayoría relativa, y a partir del día siguiente se iniciarán las campañas políticas. (Jesús Duran)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/6370-precandidatos-electorales-deben-respetar-veda-electoral-ife->

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Manzanilla ya es poblano**

La Comisión de Gobernación del Congreso del estado aprobó dar la calidad de poblano al secretario general del Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al considerar que cumplió con los requisitos que establece la ley. Con esto, el funcionario suma su nombre a una lista de políticos que se han hecho poblanos como Jorge Ocejo, Ana Teresa Aranda y Francisco Fraile, entre otros. Al término de la sesión, el presidente de la comisión, Juan Carlos Espina von Roehrich, señaló que el funcionario que solicitó la ciudadanía cumplió con el requisito de 5 años de residencia en el estado. Comentó que los requisitos para obtener la calidad de poblano son ser ciudadano mexicano mayor de 18 años, ser hijo de padre o madre poblano, o bien, acreditar la vecindad por un período de cinco años. Aseguró que no fue un procedimiento fast track, y el trato que se le dio a Manzanilla Prieto fue el mismo que se le da a cualquier ciudadano. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90604

INTOLERANCIA

- **Natale pide a FCH no intervenir en elecciones**

El diputado del Partido Verde Ecologista, Juan Carlos Natale López, desde el Congreso de la Unión, reprobó lo que considero la intervención del Presidente De La Republica, Felipe Calderón Hinojosa, en el proceso preelectoral. Natale exhortó al presidente de la republica a que se mantenga ajeno a la elección y evite interferir en la misma. El legislador del Partido Verde recordó que en la elección presidencial de 2006, fue el entonces presidente de la república, Vicente Fox Quesada, quien intervino en la elección a favor de su candidato. "No revivamos los fantasmas de 2006", indicó el diputado del verde desde la tribuna del poder legislativo. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_php?n=90598

INTOLERANCIA

- **Viola Miguel Ángel Huepa el reglamento del Cofipe**

La omisión en quitar un anuncio del primer informe de gobierno del municipio de San Pedro Cholula violaría las restricciones del artículo 134 constitucional y el artículo 228, numeral 5, del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (COFIPE), prohibiciones para la promoción personalizada de funcionarios públicos fueron de plazos estrictamente estipulados. El anuncio que podría implicar la violación de dichas prohibiciones está ubicado a la altura de vía Atlixcáyotl y avenida Cúmulo de Virgo, casi frente al Complejo Cultural Universitario (CCU), publicidad del primer informe de gobierno del alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, celebrado a cabo el pasado 14 de febrero. Desde los vehículos en movimiento es visible esta información. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90611

INTOLERANCIA

- **“Puebla tendrá inversión histórica en carreteras”**

El funcionario reiteró que tienen contemplado un proyecto histórico de obra carretera para Puebla, donde hay importantes recursos del presupuesto de Egresos de la Federación, pero también una aportación importante de la autoridad local, “con lo proyectado para este ejercicio rebasamos la inversión de 2011 en más de 500 millones de pesos”. El secretario de Infraestructura agregó que hay obras importantes en construcción, donde destaca la rehabilitación y ampliación del Periférico, pues avanzan en la repavimentación e intervención de los cinco puentes más complicados de esa vialidad interna de la capital. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90609

CAMBIO

CAMBIO

- **Inicia Congreso modificaciones para acatar nueva Ley de Transparencia**

La Comisión de Transparencia en el Congreso local sesionó para definir cuáles serán las adecuaciones que tendrá que hacer el Legislativo a su página de internet, a fin de cumplir con las disposiciones de la nueva Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública, que entrarán en vigor el próximo 30 de junio. Josefina Buxadé, presidenta de esta comisión, declaró que enviaron una serie de recomendaciones a la Junta de Gobierno y Coordinación Política para que, cuanto antes, realice las modificaciones necesarias. Entre las adecuaciones que tendrá que hacer el Legislativo, explicó la diputada panista, está publicar la currícula de su personal directivo y los indicadores de productividad del trabajo de los diputados locales. (Viridiana Lozano Ortíz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-290212-vir-inicia-congreso-modificaciones-para-acatar-nueva-ley-de-transparencia.php>

CAMBIO

- **Congreso acusa a Alestra por mal servicio telefónico**

El Congreso del estado buscará rescindir o, al menos, disminuir el contrato por 6 millones de pesos otorgado a la empresa Alestra para los servicios de telefonía del Legislativo, debido a la deficiencia en la prestación del servicio, declaró José Luis Márquez. En entrevista con CAMBIO el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política declaró que debido a las fallas en el servicio proporcionado por la empresa de telecomunicaciones, el Congreso se vio obligado a adquirir teléfonos móviles para cada uno de los legisladores. José Luis Márquez declaró que en los próximos días el Congreso solicitará a la empresa la disminución del contrato en al menos 60 por ciento, y que la mitad de estos recursos serán utilizados para el pago de celulares de los legisladores, por lo que al final habrá un ahorro del 30 por ciento. (Viridiana Lozano Ortíz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-290212-vir-congreso-acusa-a-alestra-por-mal-servicio-telef-nico.php>

CAMBIO

- **PAN entrega al titular de la SGG calidad de poblano**

Acción Nacional no puso objeciones a que se acreditara con la calidad de poblano a Fernando Manzanilla, con lo que se vuelve elegible para un cargo de elección popular en el proceso electoral del 2013. En un proceso fast track, la Comisión de Gobernación aprobó la solicitud; mientras que la administración riverista ni siquiera entró al análisis de los cinco años de residencia y entregó la certificación al secretario general de Gobierno para cumplir con los requisitos del trámite ante el Congreso local. Ayer, la Comisión de Gobernación, presidida por el panista Juan Carlos Espina, aprobó por unanimidad la petición hecha por el funcionario morenovallista hace apenas cinco días. En entrevista, Espina pretextó que Manzanilla Prieto presentó todos los documentos solicitados. (Viridiana Lozano Ortíz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-290212-vir-pan-entrega-al-titular-de-la-sgg-calidad-de-poblano.php>

CAMBIO

- **RMV no podrá promocionar las obras del 5 de mayo: IFE**

El presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, sentenció que el gobierno del estado sólo podrá promocionar las actividades por los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, ya que se

tratan de actividades educativas y culturales, y dejó en claro que las obras no podrán ser publicitadas en los medios de comunicación. Entrevistado al culminar la sesión ordinaria del Consejo Local del IFE, Luis Zamora informó que únicamente del 15 de abril al 6 de mayo podrán publicitarse las actividades culturales y educativas por la Batalla del 5 de Mayo, pero insistió en que las obras no podrán ser promocionadas, pues no forman parte de las actividades culturales y una vez que pasen los festejos, su respectiva promoción tendrá que suspenderse. (Yonadab Cabrera)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-290212-yon-rmv-no-podr-promocionar-las-obras-del-5-de-mayo-ife.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Inicia desmantelamiento de Valle Fantástico; "es ilegal", aseguró Rodolfo Aragón Mijangos**

Rodolfo Aragón Mijangos, abogado del empresario Ricardo Henaine Mezher, denunció que es ilícito el desmantelamiento de juegos mecánicos en el terreno que su cliente y el gobierno disputan en la reserva territorial Atlixcáyotl-Quetzalcóatl, y advirtió que podía tramitar recursos legales contra la administración que encabeza el panista, Rafael Moreno Valle Rosas. En respuesta, el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, afirmó que el retiro de los aparatos está amparado en las instancias que el Poder Ejecutivo estatal ha ido ganando durante el litigio contra el magnate. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-desmantelamiento-de-valle-fantastico-es-ilegal-aseguro-rodolfo-aragon-mijangos_id_4193.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **En el extranjero viven cerca de 300 mil poblanos en edad para votar, estiman**

En el extranjero residen cerca de 300 mil poblanos en edad para votar durante las próximas elecciones del 1 de julio, pero sólo 220 mil connacionales cuentan con credencial para emitir su sufragio, estimó Sergio Cortés Sánchez, coordinador del área demoscópica de La Jornada de Oriente. No obstante, señaló que el índice de votación de mexicanos en el extranjero asciende apenas a 1 por ciento, debido principalmente al exceso de burocracia en el proceso, la falta de confianza en la autoridad electoral y la escasa cultura de participación cívica. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-extranjero-viven-cerca-de-300-mil-poblanos-en-edad-para-votar-estiman_id_4188.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El problema de Acatzingo tiene que resolverse en la SGG: Espina**

El presidente de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, el panista Juan Carlos Espina von Roehrich, se pronunció en contra de que el Congreso local inicie un proceso de destitución al edil de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, como solicitan los habitantes de la demarcación. El diputado consideró que todavía es posible resolver con el diálogo el conflicto social que detonó la muerte de un poblador a manos de un elemento de la Policía Municipal, quien ha sido identificado como guardaespaldas del alcalde. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-problema-de-acatzingo-tiene-que-resolverse-en-la-sgg-espina_id_4166.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Impugnan elecciones del SETEPID**

La aspirante a la secretaría general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla, Independiente y Democrático (Setepid), Dulce María Russi Pérez, impugnó las elecciones internas ante el Tribunal del Arbitraje del estado de Puebla, luego que detectó irregularidades a favor del candidato electo, Andrés Fidencio López Ortiz. El procedimiento quedó registrado en el Tercero Juzgado de Distrito, donde las principales demandas señaladas fueron: modificación de la convocatoria de elecciones, cambio en la ubicación de casillas para votar, compra de votos, alteraciones en el padrón electoral y recepción de sufragios de manera irregular. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impugnan-elecciones-del-sindicato-estatal-de-trabajadores-de-la-educacion-de-puebla-independiente-y-democratico_id_4153.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Autorizan al OFS prórroga de cinco meses para poder fiscalizar las cuentas de 2011**

La Comisión Inspectoral del Congreso del estado aprobó una prórroga de cinco meses al Órgano de Fiscalización Superior (OFS) para auditar 370 cuentas públicas 2011 correspondientes a ayuntamientos, paraestatales y órganos públicos descentralizados. Es la segunda ocasión en que los diputados autorizan al titular del OFS, David Villanueva Lomelí, sobrepasar el periodo que marca la ley para entregar los resultados de la fiscalización realizada a los sujetos de revisión. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/autorizan-al-ofs-prorroga-de-cinco-meses-para-poder-fiscalizar-las-cuentas-de-2011_id_4198.html

MILENIO

MILENIO

- **Mediará SGG en demandas al edil de Chiconcuautla**

Tras frustrarse nuevamente la negociación que sostendrían pobladores de las comunidades de Chiconcuautla y las autoridades de este municipio, serán citados a la Secretaría General de Gobierno del estado en la ciudad de Puebla, para que sea en este lugar en el que puedan alcanzar acuerdos, revelaron fuentes de esta dependencia. Este martes, volvieron a cancelarse las pláticas entre vecinos de este municipio, líderes antorchistas de la región y el ayuntamiento encabezado por Noé Garrido Hernández, luego de que éste último "pretendiera que los ciudadanos se enfrentaran al tratar de que hablaran con gente que no reconocen como autoridad en sus comunidades, ya que fueron impuestas", declaró Marcelino Rojas Chávez. (Leticia Ánimas)

<http://impreso.milenio.com/node/9120936>

MILENIO

- **Ceresos concentran 69% de violaciones a derechos**

Los ceresos de Tepexi de Rodríguez, San Miguel y Tehuacán son los que concentran el 69 por ciento de los 266 actos de violación a los derechos humanos, como es el trato cruel, inhumano o degradante, además de lesiones y golpes, revelan las quejas presentadas ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos durante 2011 y lo que va de 2012. En estos dos meses del presente año, el ombudsman poblano ha integrado 19 quejas, de las cuales 17 se encuentran en trámite y dos han concluido y emitido las respectivas recomendaciones y en breve serán enviadas al titular de la Secretaría de Seguridad Pública del estado. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9120897>

MILENIO

- **Degremont procederá legalmente contra SOAPAP**

La empresa "Tratamiento de Agua de Puebla S.A de C.V" (TAPSA) –filial de la firma Degremont– procederá legalmente en contra del Sistema Operador de Servicios de Agua Potable y Alcantarillados (SOAPAP) por suspenderle anticipadamente el contrato de concesión para el manejo de cuatro macroplantas de tratamiento de aguas residuales. El pasado 21 de febrero el SOAPAP desalojó al personal de TAPSA y tomó el control de las plantas de tratamiento, dos de ellas ubicadas en la capital poblana, una en San Andrés Cholula y la cuarta en Cuautlancingo. (Tonatihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9120932>

MILENIO

- **Reforma permitirá que el OFS intervenga en entrega-recepción**

Este martes, los legisladores del Congreso local, aprobaron la adición de un párrafo al artículo 105 de la Constitución Política del Estado de Tlaxcala, con el cual ahora el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) podrá participar dentro de los procesos de entrega-recepción de los diferentes entes fiscalizables de la entidad, además con ello dará pauta a que entre en vigor la Ley de Entrega Recepción del Estado de Tlaxcala y sus Municipios, misma que fue aprobada el año pasado. Esta ley se encontraba prácticamente paralizada, tras su aprobación en 2011, debido a la falta de la reforma a dicho artículo constitucional. (Lucía Pérez)

<http://impreso.milenio.com/node/9120908>

MILENIO

- **Congreso no revocará mandato de Zayas Jaen; niegan protegerlo**

La Comisión de Gobernación no tomará acciones contra Eliseo Zayas Jaen, alcalde de Acatzingo, y esperará a que la Secretaría General de Gobierno (SGG) agote el diálogo con los habitantes que exigen la destitución del funcionario, esto luego de la muerte de César Maceda Torres. En entrevista, Juan Carlos Espina von Roerich, presidente de dicho órgano, precisó que antes de actuar, el Poder Legislativo tendrá que esperar el resolutivo de las negociaciones que se desarrollan entre la dependencia estatal, Zayas Jaen y los pobladores que piden la revocación de mandato. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9120919>



E-CONSULTA

- **Avala Bartlett el desmantelamiento de Valle Fantástico**

El ex gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, vio con buenos la recuperación de Valle Fantástico, donde se empezó este martes con el desmantelamiento de los juegos mecánicos, pues ahora falta, dijo, recuperar la otra mitad que alberga el Tecnológico de Monterrey. Así lo expresó durante una reunión que tuvo con el perredista de Izquierda Democrática Nacional Jorge Méndez Spínola en un hotel de la capital poblana, donde el también candidato del PT, PRD y Movimiento Ciudadano al Senado de la República, expresó que el predio que alberga el Tecnológico de Monterrey, vale muchos "millones de dólares". (Jesús Lemus)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28548:avala-bartlett-el-desmantelamiento-de-valle-fant%C3%A1stico&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Avanza el Procedimiento de Pago a afectados por cajas de ahorro**

La Secretaría General de Gobierno, en coordinación con la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública, informó a través de un comunicado que a diez días de haberse iniciado el procedimiento de pago a los mil 417 ahorradores poblanos afectados por "Grupo de Bienestar Social la Paz, S.C." y "Cooperativa de Vivienda Popular Juntos Organizados Venceremos, S.C. de R.L.", el 24.7 por ciento ya se han registrado a este programa. Cabe destacar que el pasado 12 de enero el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, signó un convenio de coordinación con Nacional Financiera S.N.C., como Fiduciaria del Fideicomiso Pago, para apoyar a los ahorradores afectados por estas cajas de ahorro, por lo que con la aportación estatal y federal convenida se integró un fondo de 96 millones 250 mil pesos. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28566:avanza-el-procedimiento-de-pago-a-afectados-por-cajas-de-ahorro&Itemid=332

E-CONSULTA

- **VW augura un buen año pese al bache económico mundial**

El panorama para la industria automotriz es bueno pese a las condiciones económicas negativas que imperan en el mundo, aseguró el vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia Volkswagen de México, Thomas Karig. Así lo informó durante la inauguración de la de la superficie del circuito y laterales de la carretera de acceso a la planta VW, cuya inversión fue de 26.2 millones de pesos, la cual dará servicio a la zona industrial. Thomas Karig expuso que el desarrollo de la planta ha sido el correcto, pues al cierre de 2011 se logró armar medio millón de vehículos, por lo que espera un incremento para este año, sin embargo no precisó la cantidad, aunque manifestó que las nuevas áreas de ensamblaje ya están en preparación. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28561:vw-augura-un-buen-a%C3%B1o-pese-al-bache-econ%C3%B3mico-mundial&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Se suma SMDIF a la Primera Semana Nacional de Salud 2012**

Con la aplicación de más de 300 vacunas –principalmente a menores de cinco años de edad–, el Sistema Municipal DIF se sumó a la Primera Semana Nacional de Salud 2012 bajo el lema "Quiérellos, cuídalos, vacúnalos", con el propósito de prevenir a la población infantil de diversas enfermedades, así lo señaló la presidenta del patronato de este organismo, Liliana Ortiz de Rivera. Tras una convivencia con los menores y después de un recorrido por las instalaciones de la Unidad Médica Integral del SMDIF, Ortiz de Rivera aplicó dosis de Sabin a infantes y verificó las acciones de salud que se realizan de forma gratuita durante la Semana de Vacunación, a fin de proteger la salud de las familias. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28559:se-suma-smdif-a-la-primera-semana-

[nacional-de-salud-2012&Itemid=332](#)

E-CONSULTA

- **Turismo Municipal promoverá a la capital en Nueva York**

En los próximos días la Oficina de Turismo Municipal asistirá al Travel Show en la ciudad de Nueva York, evento auspiciado por el periódico New York Times, informó Alejandro Cañedo Priesca, director del área. "El turismo estadounidense comienza a ser un factor importante para la ciudad ya que el año pasado llegaron 77 mil 304, según datos de Datatur, lo que nos da un posicionamiento muy alto." El evento que se realizará del 2 al 4 de marzo reúne a 500 expositores de más de 150 naciones dedicados al turismo como cruceros, tour operadores, hoteles, restaurantes entre otros. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28547:turismo-municipal-promover%C3%A1-a-la-capital-en-nueva-york&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Aplauda Bartlett recuperación del predio Valle Fantástico**

El ex gobernador del estado de Puebla Manuel Bartlett Díaz se congratuló con la recuperación del predio de utilidad pública conocido como "Valle Fantástico", donde este martes concluyó el desmantelamiento de los juegos mecánicos que ahí se encontraban. "Me parece muy bien, falta la otra mitad que dejamos, falta la mitad en donde está el Tecnológico (de Monterrey campus Puebla), que vale muchos, muchos millones de dólares, falta por recuperar, si tenemos voluntad política para recuperar, hay que recuperar eso y otros que por ahí andan que habrá que revisar con cuidado", dijo el exmandatario. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/aplaude_bartlett_recuperacion_del_predio_valle_fantastico

PERIODICO DIGITAL

- **Lanzará Gobierno del estado licitaciones para 20 obras**

El secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, anunció que la próxima semana se lanzarán las licitaciones correspondientes a 20 obras, que representan una inversión aproximada a los 4 mil millones de pesos, tanto de participaciones federales como estatales. En entrevista, el funcionario estatal refirió que entre las obras que licitarán se encuentra la remodelación del Periférico Ecológico, la construcción de un polideportivo, una alberca olímpica, así como más de 30 caminos en el interior del estado que se realizarán con apoyo del Programa de Infraestructura Básica para la Atención de Pueblos Indígenas (PIBAI). (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/lanzara_gobierno_del_estado_licitaciones_para_20_obras

PERIODICO DIGITAL

- **Entrega RMV 5.2 mdp para Proyectos Productivos**

El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó 5 millones 235 mil pesos para la ejecución de 408 Proyectos Estratégicos para la Seguridad Alimentaria (PESA). Los recursos serán distribuidos en ocho municipios, en beneficio de familias poblanas. Indicó que estas acciones cuentan con el respaldo de los gobiernos federal y estatal, y de la FAO. A través de este programa, dijo, se fortalece al campo poblano. En esta etapa, precisó, se beneficiará a productores de Acteopan, Tepemaxalco, Tochimilco, Atzitzihuacán, Cohuecan, Huaquechula y San Diego La Meza. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/entrega_rmv_52_mdp_para_proyectos_productivos

PERIODICO DIGITAL

- **TAPSA procederá legalmente contra SOAPAP**

El pasado 21 de febrero, el Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (SOAPAP) notificó a la empresa Tratamiento de Agua de Puebla, S.A. de C.V. (TAPSA) la terminación de la relación contractual para la operación de cuatro plantas de tratamiento de aguas residuales ubicadas en los municipios de Puebla, Cuautlancingo y San Andrés Cholula. Una de las principales razones esgrimidas por SOAPAP fue que la filial del consorcio francés Degremont incumplió con "la calidad del agua tratada", la cual no se apegaba a "los estándares previstos en la NOM-001-SEMARNAT-1996, lo cual tiene serias repercusiones al medio ambiente y a la salud de los poblanos". (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/tapsa_procedera_legalmente_contra_soapap



IMAGEN POBLANA

- **Había dinero para otra Angelópolis: Bartlett**

En 1999 había el suficiente patrimonio inmobiliario para el desarrollo del estado. El avalúo era de miles de millones de pesos y pudo incluso permitir la construcción de una nueva Angelópolis. Sin embargo, las siguientes administraciones, principalmente la de Mario Marín, favorecieron a intereses particulares, recordó el precandidato al Senado Manuel Bartlett Díaz. Por ello, el ex gobernador miró "con buenos ojos" sacar los fierros de Valle Fantástico, lo cual ocurrió esta mañana bajo instrucciones de la Secretaría de Administración. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/habia-dinero-para-otra-angelopolis-bartlett>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Moreno Valle no le ha ganado a Henaine: Manzanilla**

El secretario General de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, admitió que la administración estatal aún no le ha ganado la batalla al empresario Ricardo Henaine Mezher para la recuperación de los predios que albergaron Valle Fantástico. No obstante, dejó en claro que sí tienen la facultad legal para quitar los juegos que estaban ahí. "Entiendo que legalmente a partir de los procesos, a partir de los amparos que se han venido dando, estamos en una condición en donde sí estamos en condiciones de mover los juegos", sostuvo. (Isaac Jiménez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41981>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Manzanilla obtiene vecindad poblana; va por la alcaldía**

Fue aprobada por la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado la propuesta del titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, quien solicitó que se le conceda su calidad de poblano. Lo anterior lo dio a conocer el presidente de dicho órgano legislativo, Juan Carlos Espina von Rerich, quien refirió que el cuñado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sí justificó una residencia de 5 años en la entidad poblana. Ha trascendido que Manzanilla Prieto está buscando ser el próximo presidente municipal de Puebla e incluso quiere suceder en el cargo a Moreno Valle Rosas. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=41976>



PUEBLA ONLINE

- **Fernando Manzanilla obtiene ciudadanía poblana**

La Comisión de Gobernación del Congreso local otorgó la ciudadanía poblana al secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien presentó su solicitud el pasado 24 de febrero. Lo anterior fue informado por el presidente de dicha comisión, Juan Carlos Espina von Roerich, quien detalló que el funcionario estatal nacido en el Distrito Federal, cumplió los requisitos necesarios, entre ellos, la carta de vecindad por cinco años, la cual fue otorgada por el Ayuntamiento de Puebla. Lo anterior en medio de especulaciones sobre su interés por buscar la presidencia municipal de esta capital poblana en 2013, una posibilidad que el propio Manzanilla Prieto no ha querido cerrar. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22802:fernando-manzanilla-obtiene-ciudadan%C3%ADa-poblana&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Aprueban modificaciones a la Ley del Notariado**

El presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso, Juan Carlos Espina von Roerich informó también que se aprobaron las modificaciones propuestas por el gobernador Rafael Moreno Valle a la Ley del Notariado, las cuales obligarán a los fedatarios a notificar el otorgamiento o revocación de poderes notariales. Con ello, se busca

actualizar la base de datos del Archivo de Notarías y el Registro Nacional, para evitar el uso de poderes revocados o apócrifos. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22802:fernando-manzanilla-obtiene-ciudadan%C3%ADa-poblana&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Puebla, el estado que más combatió el contrabando, en 2011: RMV**

El Gobernador Rafael Moreno Valle aseguró que, según cifras del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Puebla fue el estado que más combatió el contrabando en 2011. Afirmó que su administración es sensible para atender cualquier acción de ilegalidad y está atenta para contrarrestar el problema de contrabando en la entidad. Al participar como orador principal en la LXXV Asamblea General Ordinaria de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex), donde Moisés Kalach tomó protesta como nuevo presidente esa organización, el Ejecutivo poblano dijo que este sector compuesto casi al 100 por ciento por empresarios mexicanos, hoy tiene grandes fortalezas y oportunidades para crecer y competir en los mercados internacionales. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-el-estado-que-mas-combatio-el-contrabando,-en-2011:-RMV&id=26406>

RETO DIARIO

- **Gobierno, facultado para quitar juegos de Valle Fantástico**

“Sin que termine el proceso judicial para recuperar el predio que ocupa Valle Fantástico, el gobierno del estado tiene la razón legal para dismantelar o retirar los juegos mecánicos”, expuso el secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, quien, sin embargo, no descartó que se pudiera dar una reversión jurídica. “Legalmente estamos en condiciones para mover los juegos”, añadió durante una entrevista el encargado de la política interna en la administración estatal, quien respondió a las declaraciones de los abogados del empresario, Ricardo Henaine Mezher, en el sentido de que existía una violación jurídica. A esto, Manzanilla Prieto justificó el actuar de los defensores legales del ex dueño de Valle Fantástico, porque son la oposición y deben asumir su papel para “seguir cobrando”. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Gobierno,-facultado-para-quitar-juegos-de-Valle-Fantastico&id=26395>

RETO DIARIO

- **Deben recuperarse más terrenos de la Atlixcáyotl: Bartlett**

El precandidato del Partido del Trabajo (PT) al Senado de la República y ex gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, consideró que es necesario que la actual administración estatal, encabezada por Rafael Moreno Valle Rosas, recupere más terrenos de la reserva territorial Atlixcáyotl. Esto, después de que se inició el dismantelamiento de los juegos del predio conocido como Valle Fantástico, que se encontraba en poder del empresario, Ricardo Henaine Mehzer, que inició la mañana de este martes. El ex mandatario estatal comentó que también deben revisarse otros predios que pertenecían a la reserva territorial, como es el que actualmente ocupa el Tecnológico de Monterrey, Campus Puebla, entre otros que se entregaron de forma irregular. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Deben-recuperarse-mas-terrenos-de-la-Atlixcayotl:-Bartlett&id=26403>

RETO DIARIO

- **Niega Manzanilla buscar la presidencia municipal**

Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno (SGG), rechazó la pretensión de buscar una candidatura a la presidencia municipal de Puebla u otro cargo de elección popular, motivo por el cual habría solicitado la obtención de la ciudadanía poblana, a la cual hoy se dio entrada en el Congreso del Estado. “El objetivo es un compromiso de vocación y de identificación con el estado. Hoy tengo una participación importante y es un compromiso de sentirme más cerca”, abundó el funcionario durante una entrevista en las instalaciones de Casa Aguayo, especialmente, en el Salón de Gobernadores. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Niega-Manzanilla-buscar-la-presidencia->

[municipal&id=26397](#)

RETO DIARIO

- **Trabajadores de la Sagarpa Puebla se manifiestan**

Manifestación realizaron trabajadores sindicalizados en la delegación Puebla de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación (Sagarpa) en demanda de recursos para transporte, mejora de servicios, destitución de funcionarios arbitrarios y otras irregularidades. La secretaria general de la sección 30 del Sindicato de Trabajadores de Sagarpa, Magnolia Cruz León, en entrevista con este medio informó lo anterior. Y destacó que ya se presentó formal denuncia ante Ministerio Público en contra del jefe de distrito 06, Marcial Rodríguez Ramírez, por el presunto delito de acoso sexual en contra de una empleada de la dependencia referida. (Julio Martínez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Trabajadores-de-la-Sagarpa-Puebla-se-manifiestan&id=26409>

RETO DIARIO

- **Anuncia SEP agilización del proceso de titulación**

El secretario de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, anunció que el proceso de titulación se reducirá a cuatro meses y que éste será certificado a través de la norma ISO 9000. Detalló que todo título pasa por un proceso para avalar que cada estudiante que lo tramita, efectivamente haya cumplido con el plan educativo que marca cualquier licenciatura o posgrado, el cual, en años anteriores tomaba hasta un año y medio para expedirlo, acompañado de la cédula profesional, por lo que la Secretaría está buscando acortar el proceso a un tiempo máximo de 4 meses para lo que se está gestionando la acreditación por la norma ISO 9000. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-SEP-agilizacion-del-proceso-de-titulacion-&id=26396>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Tiene plan petrolero "candados" antifraude**

La subsecretaría de Enlace Legislativo de Gobernación envió ayer al Senado el Acuerdo entre México y Estados Unidos para la Exploración y Explotación de Yacimientos Petroleros Transfronterizos de Hidrocarburos en el Golfo de México para su análisis y posterior ratificación. El acuerdo, que se suscribió el 20 de febrero, establece que los gobiernos de ambos países podrán hacer inspecciones en cualquier momento para evitar fraudes o dudas sobre la proporción de petróleo que le corresponde a cada uno y obliga al intercambio de información relacionada con un pozo, incluso cuando ésta sea considerada como confidencial para una de las naciones. (Elena Michel)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38918.html>

EL UNIVERSAL

- **Corte valida a Cofetel para fijar tarifas de interconexión**

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) validó ayer la facultad de la Cofetel para fijar tarifas y otras condiciones de interconexión entre operadores de redes públicas de telecomunicación, en casos que no logren acuerdo. Por unanimidad, el pleno declaró constitucional la fracción X del artículo 9-A de la Ley Federal de Telecomunicaciones, al considerar que la facultad no invade atribuciones del Poder Judicial. La decisión se tomó durante el estudio del amparo que promovió la telefónica Axtel, derivado de un diferendo tarifario con Telcel, para durar las facultades y competencia de Cofetel. (María de la Luz González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38919.html>

EL UNIVERSAL

- **Debaten sobre encuestas**

Los aspirantes presidenciales Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota admitieron la importancia de los sondeos, encuestas y estudios de opinión para la toma de decisiones políticas, electorales y gubernamentales en el país. Al participar por separado y en privado en el foro "Laboratorio Político 2012", organizado por la AMAI, la panista Vázquez Mota y el priísta Peña Nieto coincidieron en que las mediciones son clave para la implementación de políticas públicas para lograr un gobierno eficaz. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38920.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

¿Frenará el IFE a Moreno Valle?

Un aparente freno para el ambicioso proyecto "5 de Mayo" de Rafael Moreno Valle representa el resolutivo del IFE, mediante el cual se limitan los días en que podrá hacerse promoción de las magnas celebraciones con motivo del 150 aniversario de la Batalla de Puebla.

La determinación del Instituto Federal Electoral "amarras de manos" al gobierno estatal para lanzar una nueva tormenta publicitaria de niveles insospechados.

Para quienes hemos sido testigos de los alcances que en materia publicitaria tiene el gobernador con rumbo a su proyecto presidencialista de 2018, tenemos claro que la campaña por la Batalla del 5 de Mayo debe ser de proporciones espectaculares.

Sin embargo, estas limitaciones pondrán a prueba a los gabinetes especializados en materia publicitaria que asesoran al gobierno morenovallista, para encontrar la fórmula de evadir los acuerdos con el IFE.

Si bien es cierto que el organismo electoral limita el número de días en los que el gobierno tendrá libertad para promocionar las festividades del 5 de mayo, seguramente serán aprovechados por el gobernador poblano para catapultar su imagen, cueste lo que cueste.

Y aunque seguramente el "Señor de los Cerros" quería prolongar la campaña por varios meses, me parece que los 21 días que le concedió el IFE serán suficientes para hacer sonar el nombre de Puebla y el de su gobernador por todo lo largo y ancho del territorio nacional.

Si con los nueve días que la ley contempla para promover los informes de gobierno hizo la campaña que todos vimos, imagínense lo que armará en esos 21 días.

Sin duda para el gobernador Moreno Valle lo de menos es poner el huevo, lo importante es cacarearlo.

El arte de gobernar volando

De manera sistemática, el gobierno del estado se ha negado a informar sobre los gastos por el uso de los helicópteros y los vuelos que realiza el gobernador y sus funcionarios. El argumento con el que sustentan estas evasivas hacia los medios de comunicación es que no se dan a conocer los costos por estos servicios aéreos para no poner en riesgo la seguridad del gobernador.

Por más que le doy vueltas, no entiendo cómo se puede poner en riesgo al mandatario por el hecho de dar a conocer el costo que implican para los poblanos estos vuelos.

De acuerdo con la información publicada por Alejandro Mondragón en su columna "Al Portador", el gobernador realizó 90 vuelos en el mes de enero, lo cual es totalmente creíble debido a que existen testimonios sobre actos en la misma ciudad de Puebla donde el gobernador llegó por helicóptero, proveniente de Casa Puebla.

Es decir que el gobernador usa el "pajarito oficial" hasta para evitar el tráfico de la capital, lo cual confirma la razón de evitar rendir cuentas por el evidente dispendio.

Pero los excesos no quedan ahí, ya que los secretarios consentidos del gabinete morenovallista utilizan libremente los aparatos voladores para acudir a diversos eventos públicos y no duden que hasta privados.

Y el colmo de estos abusos fue el traslado de Juan Pablo Piña desde Tehuacán al Hospital Ángeles por una fractura.

No quiero ni imaginar la cara de sorpresa del personal de emergencia de ese nosocomio —acostumbrados a recibir en el helipuerto a pacientes verdaderamente graves—, viendo bajar al funcionario de la aeronave con la pierna lastimada.

De pena ajena.

<http://intoleranciadiario.com./detalleOpinion.php?d=1020>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

¿Nadie por encima de la ley?

Ahora que la nueva administración estatal ha abierto varios expedientes y puesto muchas cosas en su lugar, no estaría nada mal que checaran lo que ocurre con una banda que se dedicó a lucrar durante mucho tiempo con los juicios de usucapión, mediante los cuales despojó a muchas personas de bienes y propiedades.

La cabeza visible de este grupo es el abogado Jorge Lerín Valenzuela, extitular de la extinta Defensoría de Oficio, quien se dio a la tarea de esconder expedientes y "chicanear" los asuntos legales, con la finalidad de despojar a varias personas de sus bienes.

Tan es así que hay un grupo de empresarios poblanos afectados por Lerín, los cuales están dispuestos a denunciarlo ante las autoridades, sobre todo luego de enterarse que no es la primera vez que este abogado, quien fuera el primer titular de la Procuraduría del Ciudadano, está involucrado en asuntos "oscuros".

El pasado 25 de agosto de 2011 en el portal Status, en la "Columna del Mapache", el autor del texto hace referencia cómo una mujer ha sufrido todo un calvario desde hace seis años, ya que enfrenta un proceso judicial para la anulación obligatoria de su matrimonio con un ciudadano de origen extranjero, tras haberse comprobado el delito de bigamia.

Está por demás decir que el abogado del extranjero es Lerín, quien echando de mano de sus influencias en el Tribunal Superior de Justicia le ha hecho la vida "de cuadritos" a esta señora.

Transcribo textualmente parte de lo que se comenta en la "Columna del Mapache": "La denuncia radica en que a través de varios 'enjuagues' y con la complicidad del abogado Jorge Lerín Valenzuela, y el perito en dactiloscopia y grafoscopia, Raúl Padilla Guzmán; tanto la jueza como los magistrados, primero declararon nulo el matrimonio al 'confirmar' que la firma de la señora no era la verdadera y después desaparecieron el acta matrimonial, con lo que arguyen que la señora no tiene ningún derecho a reclamar pensión alimenticia alguna, además no se ha iniciado proceso contra el demandado".

Hasta aquí la cita.

No es la primera vez que Jorge Lerín desaparece documentos, tal parece que es su modus operandi para ganar los casos.

Ojalá que ahora sí esta nueva administración, la cual lleva ya un año en funciones, ponga en su lugar a Lerín Valenzuela, quien presume ser protegido por uno de los mejores juristas de Puebla, cosa que me niego a creer.

El operador morenovallista de Blanca

Se llama Raúl Barrientos Rico, pero es mejor conocido en el bajo mundo como "La Ranga", al menos eso es lo que dicen en la región de Teziutlán.

Actualmente cobra como jefe del Departamento de Desarrollo de Procesos y Mejora Continua de la Secretaría del Transporte, a cargo del inepto titular de esta dependencia, Bernardo Huerta Couttolenc.

"La Ranga" opera desde la ST a favor de la expresidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá, quien encabezará la fórmula del PRI al Senado.

Tan es así, que para este viernes "La Ranga" organizó una comida en Hueytamalco con gente de la región donde la invitada de lujo será la exedil capitalina, quien le ha pedido a Barrientos que sea su coordinador de campaña en la "Perla de la Sierra Norte".

La comida se efectuará en Plan de Guinea, un hotel que se encuentra en este municipio, al cual están invitados líderes políticos y sociales de la región. "La Ranga" tal vez no esté enterado de que uno de los enemigos públicos de sus actuales patrones es precisamente la expresidenta municipal de Puebla, a la cual no pueden ver ni en pintura. O tal vez esté enterado, pero se quiere "pasar de vivo", tan es así que aceptó coordinar la campaña de Alcalá en la región pero "por fuera".

Barrientos Rico no es el único personaje ligado a la expresidenta municipal de Puebla incrustado en la Secretaría del Transporte, hay otros, incluso muy ligados al propio Huerta.

Voy bien, o me regreso.

<http://intoleranciadiario.com./detalleOpinion.php?d=1017>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Éramos pocos y parió la abuela

El lunes la delincuencia no sólo "se despachó con la cuchara grande", sino que impuso una nueva moda en asaltos que preocupó a los habitantes de esta ciudad de Puebla.

El asalto ocurrido en la joyería La Princesa —en la zona de Las Ánimas— demostró la nueva operatividad de la delincuencia que se mueve en Puebla, sobre todo porque utilizaron radios de comunicación, se camuflajearon como militares y hasta utilizaron rifles de asalto. Además de que en sincronía ingresaron al establecimiento, se llevaron todas las joyas que encontraron y después escaparon en una camioneta que abandonaron calles

adelante, con todo y radios.

El otro asalto fue más impresionante, fue a 25 cuentahabientes, dentro del Bancomer de la sucursal de la colonia Santa María. Los delincuentes, tres en total, no se dirigieron a los encargados de las cajas de pago sino a los clientes, y como nunca antes a todos los despojaron de sus valores y después huyeron a bordo de una camioneta.

Los dos asaltos se perpetraron con toda la tranquilidad de los maleantes por una sola razón: sabían que la capacidad de respuesta de la Policía Municipal Preventiva (PMP) iba a ser escasa, debido a que cuenta con poco personal.

En otras palabras, la delincuencia sabe de la debilidad en personal de la corporación policiaca, lo que resulta inaceptable si tomamos en consideración que el municipio tiene de sobra vehículos, armamento y hasta instalaciones, pero carece de lo más elemental: personal.

Aún así, este día la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito del Municipio (SSPTM) tendrá que elaborar 218 oficios de traslado de policías municipales a la corporación estatal, y el resto (otros 218) tendrá que hacer maletas para diciembre.

Es extraño que el gobierno del estado, a sabiendas de que debilita la seguridad en la capital del estado se lleve a sus policías, con un intento de monopolizar toda la seguridad en Puebla, cuando se han dado cuenta que pese a sus "recorridos" la inseguridad no ha cesado.

Ni modo, el gobierno municipal y del estado siguen sin ponerse de acuerdo y los paganos somos los poblanos.

El correo de los muertos

Que den la cara, respuesta en Tehuacán

"Respecto a su columna Porque los muertos corren rápido publicada el día 27 de febrero del año en curso, le manifiesto que lo que ahí se publica posiblemente sea cierto. Afortunadamente a mí en lo particular no me ha sucedido, pero esto no quiere decir que puede suceder. Lo que me preocupa es que dichos señalamientos, hechos en contra de funcionarios del Ministerio Público supuestamente corruptos, por parte de abogados, se quede sólo en anónimos, por lo que yo sugiero que para que el señor gobernador Rafael Moreno Valle tome cartas en el asunto a través del procurador de Justicia en el estado, abogado Víctor Carranca, es necesario que los abogados que han padecido este tipo de actitudes por parte de los ministerios públicos den a conocer su nombre y domicilio, para que en unión de profesionistas del derecho de la ciudad de Tehuacán Puebla, cuenten con el apoyo valiente y decidido, para presentar una queja directamente con el gobernador del estado y se tenga una respuesta por parte de las autoridades ante una queja mas formal con nombre y apellidos, ya que de no ser así quedará como unos anónimos que no tienen validez, por lo mismo de que no se sabe de quién proviene. Aprovecho para enviarle a usted mi más cordial saludo. Atte. Abogado Miguel Ángel Romero Calderón, cédula profesional 1725796 domicilio 5 Oriente 328 col. Centro, Tehuacán Puebla."

Hasta aquí la carta.

La inseguridad de Tehuacán la provocan expolicías de Puebla y DF

"La tarde del domingo 12 de febrero un adolescente de tan sólo 13 años de edad fue víctima de la brutal inseguridad que se vive en Tehuacán. Abraham de Jesús Mosqueda Carrillo era estudiante del primer año de secundaria. Alrededor de las dos y media de la tarde del domingo 12, el adolescente y su novia iban caminando sobre la calle 3 poniente esquina con 10 Sur, cuando fueron atacados por tres maleantes, quienes apuñalaron a Abraham de Jesús. Esto sucedió en el fraccionamiento La Arcadia frente al auditorio María Antonieta Vázquez. Con este episodio se recrudeció el clima de inseguridad en Tehuacán. Diversas fuentes han sostenido que las autoridades municipales de Tehuacán son responsables de este clima de inseguridad, ya que han llevado policías de Ixtapaluca, estado de México así como ex policías de la ciudad de Puebla. Todos estos sujetos tienen negros antecedentes. Esta es la historia de dos de estos policías. Uno se llama Alejandro Varela Casiano y es apodado "El Chango". Estas son las historias de dos maleantes con uniforme de la Policía Municipal. Eliseo Lezama Prieto colocó como director de Seguridad Pública a José Tlachi Meneses, policía que trabajó en el Grupo Halcón de la Policía poblana y en donde dejó lamentables antecedentes. José Tlachi Meneses tiene a dos policías operando bajo su mando: uno es Óscar Pérez Rojas alias "El Ceja Güera" y el otro es Alejandro Varela Casiano alias "El Chango" mismo que los primeros días de marzo del año 2007 fuera detenido y presentado por la Procuraduría de Justicia del Estado, por presunta posesión de grapas de cocaína en la ciudad de Puebla. Cinco años después, en este 2012, Alejandro Varela Casiano es considerado el brazo derecho de José Tlachi Meneses en la Policía Municipal de Tehuacán."

Hasta aquí la carta.

Nos vemos cuando nos veamos

<http://intoleranciadiario.com./detalleOpinion.php?d=1019>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La cercanía con los enemigos quema

Fernando Manzanilla **ha saltado con éxito** el primer escollo para construir su propio proyecto político al recibir la calidad de **ciudadano poblano** por parte del Congreso local. El dato que nadie debe pasar por alto es que obtuvo la ciudadanía con la **aprobación de Acción Nacional**: su interlocución cuidadosa y tersa con Juan Carlos Mondragón y Eduardo Rivera le dio resultados. El alcalde **le expidió la constancia de vecindad** para probar que ha residido en la entidad los últimos **cinco años**, y Juan Carlos Espina le dio **trámite fast track** en la Comisión de Gobernación.

Moraleja: hasta ahora resulta efectiva la **rutina de policía bueno y policía malo**. Lo sorprendente es que, a diferencia de lo ocurrido en sexenios anteriores, es el gobernador **Moreno Valle quien se quedó el papel de policía malo** y su secretario de Gobernación la cara amable del gobierno. **La rudeza, acusa El Yunque y sus personeros, proviene del mandatario estatal**. Y si las cosas navegan medianamente es gracias a Manzanilla.

La inversión de papeles en el régimen es **anómala**. Tradicionalmente, el **secretario de Gobernación ejerce de policía malo**, aplica las técnicas de la rudeza y navega con éxito en las cañerías del sistema. **El gobernador se reserva el papel de amigable componedor**, de juez amable de las disputas y el favor de la gracia última. Pero en el gobierno morenovallista, acusan los enemigos del régimen, la **violencia innecesaria proviene directamente de Casa Puebla**, y Casa Aguayo es el **refugio de los atropellados**, el lugar en el que encuentran el consuelo y los apapachos que el gobernador niega.

¿Por qué Moreno Valle acepta tal interpretación política? ¿Por qué se reserva el papel de la **mano dura** y le deja a Manzanilla el papel de policía bueno y comprensivo? ¿Cuál es la **jugada política** que se encuentra tras la puesta en escena?

Aventuro una hipótesis: para bien o para mal, el gobernador Moreno Valle sabe que el **futuro electoral de Manzanilla pasa necesariamente por Acción Nacional**. Es decir, cualquier candidatura a la alcaldía o la minigubernatura, requiere el consenso del PAN. Y más que del PAN, **del Yunque**. Inevitablemente: Manzanilla puede ser candidateado por el PRD, Movimiento Ciudadano, Compromiso por Puebla o el Panal, pero **para ganar en la capital el voto del albiazul es imprescindible**.

En esa lógica, Moreno Valle **ya transitó** en Acción Nacional. Forma parte de la elite nacional del partido, su juego es eminentemente de grandes ligas y en el ámbito local le interesan las **posiciones para fortalecer su poder**. Pero quien ahora debe transitar es Manzanilla. Es quien debe **ganarse el favor del Yunque**, de los **panistas de base** y construir la posibilidad de ganar salir una contienda interna superando, precisamente, a un candidato emanado de la organización.

¿Puede ser esto posible? **Lo dudo mucho**. Por más policía bueno y mano blanda que Manzanilla ejerza, **El Yunque no va a caer en la trampa**. La organización nunca va preferirlo **por sobre Pablo Rodríguez** —hipotéticamente hablando— si contendieran por la mega-alcaldía, o **sobre Lalito Rivera** en la contienda por la gubernatura. Como ya demostró Moreno Valle, hay que **conquistar al partido desde dentro** y después negociar con las cabezas de las familias custodias.

Hasta ahora el morenovallismo ha ganado las batallas internas en el PAN a nivel estatal pese a contar con **operadores de dudosa calidad** como Ángel Alonso Díaz Caneja o Genaro Ramírez, conocidos por su falta de tacto. Pero en las escaramuzas quedó claro que **las batallas municipales las tiene ganadas Eduardo Rivera y su grupo. ¿Cómo va a transitar Manzanilla por ahí?**

Se equivocan quienes confunden el trayecto político de Manzanilla con el Javier López Zavala. De hecho, el secretario general de Gobierno tiene un **camino más empedrado** porque —hasta ayer— **no tenía la calidad de poblano**, y porque el parentesco con el gobernador **siempre pesará** aunque quienes conocen el inmenso talento de Manzanilla saben que su posición **no se la debe a cuestiones familiares**.

¿Cree Moreno Valle que Manzanilla puede transitar con El Yunque? Creo que no. Pero que el único camino viable es **jugar a la mascarada** que vienen interpretando desde hace meses policía bueno y policía malo. Tal estrategia, sin embargo, es una **pirotecnia** que a la larga puede salir muy cara. ¿Por qué? Porque la cercanía de Manzanilla con los enemigos del gobernador podría terminar por quemarlo.

Pongo un ejemplo: es a todas luces absurdo que la prensa marinista se dedique a **elogiar a Manzanilla mientras vilipendia al gobernador Moreno Valle**. ¿Tiene lógica? Claro que no. A alguien ya le pasó algo semejante: Manuel Camacho Solís, cuando pidió explicaciones del porqué su amigo Salinos **no lo hizo candidato**, obtuvo una respuesta que lo dejó helado: “en lo político Camacho, te equivocaste porque **te acercaste demasiado a mis enemigos**”. Una anécdota luminosa en los tiempos por venir.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/febrero/colum-tiempos-290212.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

El poder no se comparte, el éxito sí

Cuatro son los partidos políticos que **podrán destacar, en esta campaña, los logros del gobierno estatal que ganaron en 2010: PAN, PRD, Panal y Movimiento Ciudadano**. Suele ocurrir, de hecho, en cada proceso electoral los del poder en turno cacarean sus laureles. ¿Cuántos lo harán? Tienen el derecho. El PAN presume, y muy probablemente lo siga haciendo, sus 12 años de gobierno foxista y calderonista, y el PRD sus éxitos en el Distrito Federal.

Habría que preguntar a los dirigentes estatales, Juan Carlos Mondragón, Miguel Ángel de la Rosa, Gerardo Islas y José Juan Espinosa **si renunciarán al fruto de un año de mandato o lo percutirán durante la contienda**. Si el PRD y Movimiento Ciudadano lo hicieran sería genial y anecdótico por la estrechez política, propia de su circunstancia con Andrés Manuel López Obrador, en que se encuentran.

Si no lo hicieran sería un gran desperdicio. Una gran oportunidad tirada a la basura. No por otra cosa, sino por los importantes logros de la administración morenovallista obtenidos en tan solo un año de mandato. Nos guste o no sería visceral negar que Rafael Moreno Valle se ha conducido con tino o, cuando menos, diferente, y **las glorias deben divulgarse**. ¿Me explico?

Ahora bien, **¿lo harán los candidatos del Yunque?**, ¿se colgarán como acostumbran las medallas de sus gobiernos?, **¿se colgarán las de Eduardo Rivera y las de Moreno Valle o sólo las de Lalo?** Habría que ponerles atención. Lo ideal sería que hicieran lo mismo con los dos y que el coraje no controlara su inteligencia, sin embargo, habrá que esperar y corroborar su desempeño. De los cuatro del *Dream Team* ganador de 2010 es **el Panal el que se encuentra en una posición más cómoda**. Sin problema, sin remordimiento y sin poner cara dura, los abanderados de éste partido —incluyendo los migrantes priistas que van por el senado, Islas y Enoé— pueden capitalizar los éxitos de un gobierno distinto a los otros. Supongo, es de imaginarse, que incluso **será recomendación de La maestra Elba Esther Gordillo** hacerlo para intentar captar mayor votación. Desde donde se mire el asunto resulta ilegal, sí, pero como dijera Galileo, y sin embargo se mueve. Es una actitud de conveniencia político-partidista-electoral resaltar lo que se hace bien y sacarle raja. No lo dude. **Aquí el entramado es si los cuatro que escribieron la historia de 2010 lo harán**. Insisto, tienen derecho. Es normal.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/febrero/colum-entranas-290212.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Sin solución, candidatura del PRI por Izúcar

Sólo dos distritos electorales federales aún no tienen candidato del PRI, el IX de Puebla capital y el XIV de Izúcar de Matamoros.

Este día los aspirantes por Izúcar tendrán una reunión con el delegado del Comité Nacional del PRI, Ranulfo Márquez Hernández y con el dirigente estatal, Fernando Morales Martínez. Posiblemente se les dé a conocer alguna resolución al respecto.

Por otro lado, el distrito IX de la capital del estado, donde los fuertes parecían ser Julián Haddad y Víctor Manuel Carreto Pacheco, aún está sin resolver. Ayer una de las aspirantes, María del Rocío Toxqui Oropeza, informó que ha solicitado al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se le informe la razón por la que se declaró improcedente su petición de registro.

Esta semana tendrán que resolverse los dos casos que faltan y que al parecer, ya son únicos en el país.

Suben 30 millones, las prerrogativas a partidos

Las prerrogativas que se otorgan por parte del Estado a los partidos políticos en Puebla, subieron de 17.2 millones de pesos a 48.1 millones, lo que significa un incremento de poco más de 30 millones.

Esta cantidad se distribuirá con base a la fuerza real que tienen esos partidos en la entidad: al Partido Acción Nacional corresponderán 10 millones de pesos; al Revolucionario Institucional, 14 millones 700 mil pesos; al partido de la Revolución Democrática, 5 millones 200 mil pesos; al Partido del Trabajo, 5 millones 400 mil pesos; al Verde Ecologista, 3 millones 800 mil; a Movimiento Ciudadano, 3 millones 600 mil y al partido Nueva Alianza, 5 millones 200 mil pesos.

Estos recursos se entregarán a los partidos para el inicio de sus campañas políticas.

Puebla, sede de foro internacional sobre municipios

La ciudad de Puebla será sede los días 26, 27 y 28 de septiembre próximo, del IX foro Agenda desde lo local, al que concurrirán autoridades locales de todo el mundo, para tener un intercambio de experiencias sobre problemática y desarrollo de los municipios en materia de infraestructura, servicios públicos, desarrollo económico, seguridad pública y cambio climático.

Fue el Consejo Nacional Desde lo Local que agrupa a 29 entidades del país, quien determinó que fuera Puebla la sede de este foro en las fechas ya señaladas, teniendo como punto de reunión el Centro Expositor y de Convenciones de Los Fuertes de Guadalupe y Loreto.

Ayer en el Salón de Gobernadores de Casa Aguayo tuvo una reunión presidida por el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, en la que fue presentado el comité organizador de este evento y del que forman parte: el gobierno estatal, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y los municipios de San Pedro y San Andrés Cholula.

Se espera la asistencia de 8 mil 500 personas, entre autoridades municipales, funcionarios estatales, empresarios y representantes de los medios de difusión.

Habrà una exposición de productos y servicios municipales en la que se espera la participación de 500 expositores.

Los ojos del mundo estarán puestos sobre Puebla.

A doña Ana Tere, la mandaron a la cola

La panista Ana Teresa Aranda Orozco logró el lugar número 12 en la lista de candidatos a senadores plurinominales de su partido, el PAN, lo que quiere decir que tiene muy pocas posibilidades de arribar a la llamada Cámara Alta.

Las posibilidades reales son para los primeros 10 de la lista y si el PAN llegara a ganar nuevamente la Presidencia, cosa muy poco probable, tal vez, quizás, doña Ana Tere llegaría al Senado.

Pero al PAN, pese a lo que digan las encuestas del señor Presidente, se le conceden pocas probabilidades de arribar nuevamente al poder federal.

Nos decía un amigo muy interesado en cuestiones políticas aunque sin militancia en ningún partido, que el común de la gente razona así: con el PRI no estábamos bien, pero tampoco estábamos tan mal como ahora y con ese razonamiento muchos votarán por el partido tricolor.

Pero, aun cuando el gobierno federal y su partido pretendan que la próxima Presidencia de la República será cosa de dos, el PRI y el PAN, lo cierto es que si alguien está creciendo en el ánimo de la gente, sobre todo de las clases medias empobrecidas, ese es Andrés Manuel López Obrador, que es el único que parece tener un proyecto accesible a la comprensión de toda la gente y que además, no hay que olvidarlo, está en campaña desde hace más de seis años.

Economistas se reúnen aquí

Los tres primeros días del mes de marzo se reunirán en Puebla economistas de todo el país, para analizar la situación económica mundial y la posición que guarda México en esta crisis.

Los profesionales de la economía, agrupados en colegios de economistas en cada estado, tomarán parte en la reunión en la que además elegirán a la nueva directiva del Colegio Nacional de Economistas.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/febrero/colum-pulso-290212.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

De manera inteligente, los diputados Juan Carlos Espina y Jesús Zaldívar Benavides han deslindado al Congreso del Estado del futuro inmediato que deba tener, en lo político, el todavía presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaén.

El Poder Legislativo agotará las pláticas y esperará el tiempo que resulte pertinente para analizar si debe intervenir en el conflicto suscitado en ese municipio, mientras que sean la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y la Secretaría General de Gobierno las instancias que lleven el caso, explicó Espina, presidente de la Comisión de Gobernación.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Asuntos Municipales, Zaldívar, argumentó que habrá que esperar el desenlace de las pesquisas judiciales para intervenir.

Sabias opiniones las de los diputados.

Principalmente si, como pretenden los pobladores de Acatzingo, lo que se busca es la destitución del desprestigiado edil.

Hay que recordar el deficiente desempeño que han tenido los legisladores en el caso de Porfirio Loeza Aguilar, presidente municipal de Tlatlauquitepec, quien, pese a la destitución ejecutada por el Congreso, sigue despachando en ese Ayuntamiento.

Según el Instituto Federal Electoral, a partir de mañana jueves no debe existir ya ninguna clase de propaganda electoral alusiva a las precampañas en espacios como bardas o espectaculares o cualquier otro medio de

difusión que tenga que ver con los aspirantes a puestos de elección popular, tales como la Presidencia, diputaciones federales y senadurías.

Para evitar sanciones, según el mismo Instituto, solamente será permitida la promoción genérica relacionada con los partidos políticos, es decir, el logotipo o escudo, sin hacer alusión a promover el voto a favor o en contra del adversario.

Luis Zamora Cobián, consejero presidente en Puebla, quiso ser rudo, advirtió que habrá operativos de supervisión para sancionar a quienes incumplan con este ordenamiento.

Lo malo fue que no especificó las sanciones.

Ésas, soltó, dependerán de la cantidad de faltas cometidas por el aspirante.

Así, tan ambiguo, nadie le creerá, y menos cuando en el pasado se ha visto que esa prohibición se ha convertido en letra muerta cada proceso electoral.

Jornadas electorales como la que se registró el lunes en el Setepid (Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación Independiente y Democrático) ya las quisiera cualquier partido político con ínfulas de grandeza como el PAN y el PRI.

El candidato ganador, Andrés Fidencio López Ortiz, obtuvo el 67 por ciento de los votos emitidos en esa contienda. Con una participación de trabajadores del 81 por ciento, ese profesor, "delfín" del líder saliente José Uver Romero Ronquillo, sacó casi mil sufragios de diferencia sobre su más cercano (más bien lejano) perseguidor, que fue Alberto Martínez González. Ahí sí operó la estructura oficial a favor del candidato ganador, y dejó un triunfo sin lugar a dudas, como en los viejos tiempos del priismo.

Que la Comisión de Derechos Humanos del Estado haya iniciado un trabajo de supervisión para conocer la forma en la que operan seis de los 22 Centros de Reinserción Social que existe en la entidad es una buena noticia.

Si los señores supervisores de esta Comisión, al mando de Adolfo López Badillo, realizan las inspecciones de manera sorpresiva, sin avisos previos que permitan a los directores de esos penales mostrar la cara menos desagradable de su trabajo, seguro habrá interesantes resultados.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Galería Política/Gustavo Paz)

Perder para ganar, ganar-ganar o ganar-perdiendo, esa es la disyuntiva de los partidos políticos, eso se debe a las mediciones y posibilidades de cada instituto político y de los candidatos que se mandan a la lucha electoral. El 1 de julio vamos a ver que aunque no hay una coalición de hecho, Compromiso por Puebla sigue en funciones y se va a llevar la mayoría de votos porque van a refrendar la votación de hace año y medio y de esta saldrá fortalecido el gobernador Moreno Valle.

El PRI ya tiene candidatos en once distritos, de los cuales ya se sabe que antes de que las campañas inicien perderán en Teziutlán, Tehuacán, al menos 3 de Puebla -no olvidemos que la diferencia en votos superó los cien mil sufragios a favor de Compromiso por Puebla en la capital- y San Martín Texmelucan, donde se levantará con el triunfo el PAN.

Para el PANAL están seguros Zacapoaxtla, Tepeaca y antes del 10 de marzo se definirán Ajalpan en donde participa Cirilo Salas por el PANAL sin que el PRI le diera la oportunidad a su aspirante más fuerte Rosalío Zanata. Izúcar de Matamoros, no está definido, no se ha realizado la asamblea del PRI en donde solamente participan Cutberto Cantorán, Filiberto Guevara y Juan Manuel Vega, quedó fuera Maritza Marín. Cantorán ha empezado procesos legales para defender sus derechos políticos y partidistas y es el precandidato más fuerte, está demostrado que la Maestra Elba Esther no tiene ningún veto en su contra; mientras que, con los otros dos la derrota del PRI estaría anunciada.

En los corrillos tricolores se dice que hay quien insiste en imponer a Filiberto Guevara, ariete que fracasó en su intento de pegarle y desgastar a Blanca Alcalá y abrirle cancha a Javier López Zavala, vamos a investigar su paso por el Congreso, en lo que a iniciativas de ley presentadas, cuantas veces y a qué subió a tribuna etc., nos llegó la información de lo que hizo Cantorán Espinosa cuando fue legislador, hizo la iniciativa y se aprobó por mayoría total para que se destinara el 8% del PIB a la educación, otra para hacer obligatoria la educación preescolar en todo el país, igualmente aprobada; cuando fue dirigente de la sección 23 del SNTE consiguió 90 días de aguinaldo para los maestros y otros logros. ¿A la sociedad quien le convendrá más? un diputado que pedía por abajo del agua un millón de pesos a presidentes municipales para "ayudarlos" a aprobar su cuenta pública, en la actual legislatura o uno que sí hizo leyes trascendentes, ¿pero al PRI quien le conviene en eso de

ganar ganar o perder ganando?

En el PRI están pendientes de realizar las asambleas para elegir candidatos en 3 distritos, sobresalen Ajalpan, Izúcar y el 6 de Puebla, por algo será, mientras tanto, a quien se le junta la chamba es a José Alarcón y a la Comisión Nacional de Procesos Internos porque se atropellaron los derechos de muchos militantes priístas, quienes ya presentaron sus quejas hoy en el PRI, mañana en el Tribunal Federal o Estatales Electorales, lo cual, seguramente mandará al tricolor a ser la tercera fuerza electoral en Puebla, y al menos en los próximos 6 años de ahí no se levantará. En estrados en el Comité Nacional están los procesos de Cantorán; Laura Zapata de Teziutlán; Humberto Aguilar Viveros de Tepeaca; Carlos Omar Vergara de Huauchinango; Pablo Roberto Gorzo Ortega de San Martín Texmelucan; Domingo Juárez Pedraza de Puebla, era auxiliar de Valentín Meneses; y Rosalío Zanata de Ajalpan, todos en espera del SI de su partido para participar en las elecciones y ser candidatos.

En otro orden de ideas, para mañana Alberto González, candidato fallido para la Secretaría General del SETEPID convocará a rueda de prensa para dar a agradecer al magisterio que emitió su voto a su favor y reconocer su derrota ante Andrés Fidencio, quien hereda de Uver Romero el cargo y las cuotas y las plazas y créditos de vivienda y todo lo que se mueve en ese sindicato, los más felices son las familias, compadres y amigos de ambos.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm>

(Sin Prudencia/Salvador Ríos)

Al jefe, el mejor de mis lectores

Buscan registro con logo ajeno

La representación legal de la agrupación política Compromiso por Puebla (CPP) acudirá esta tarde ante el Instituto Electoral del Estado a buscar el registro como partido político; dicen que ha sopesado jurídicamente la determinación para presentarse con el mismo logotipo y nombre que utilizó la coalición de partidos y cuyo título de registro ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) tramitó, desde el 7 de febrero, el Partido Acción Nacional (PAN).

Una fuente de esa agrupación política me aseguró que la carpeta que entregarán al Consejero Presidente del IEE, Jorge Sánchez Morales, acreditaría a más de 7 mil 400 militantes repartidos en 20 distritos y que de alguna manera, que honestamente no alcancé a comprender, soportaría que desde hace tres años, sí, tres años, existen como un grupo llamado Compromiso por Puebla.

La fuente no supo explicar porqué no existe registro mediático de una organización que, desde ese entonces, surgió por una "inquietud social" y que "ha venido creciendo a pasos agigantados". Ni cómo es que, bajo ese entendido, prestó bajo el anonimato, desde la más profunda marginalidad, su nombre a una agrupación de partidos políticos que contendió y triunfó en el 2010.

Para convencer de su existencia presentarán fotografías, documentos referentes a cursos de capacitación, testimonios y demás requisitos para no estar por encima de la ley.

Sobre el tema de la marca "Compromiso Por Puebla", cuyo diseño contrató y registró ante el IMPI el dirigente panista Juan Carlos Mondragón Quintana, la fuente cacareó que a su dirigente Germán Jiménez García no le preocupa el asunto.

Que ese registro tiene su tiempo de tramitología y que una cosa son las "campañas publicitarias", y otra la "propaganda política".

Lo cierto es que un especialista en registro de marcas, me explicó que desde el momento en que el PAN hizo la mera solicitud de la marca mixta"; de la coalición ante el IMPI, tiene protección sobre el nombre y uso del logotipo; si lo desea puede recurrir a un amparo directo y solicitar al propio IMPI que sancione, multe o impida el uso del emblema.

El Consejo General del IEE tiene hasta hoy a la media noche para recibir las solicitudes y hasta el 29 de mayo para resolver si proceden o no las solicitudes. Mientras que en el IMPI, los tiempos varían entre 2 y 4 meses para conceder el registro de marca.

Desde hace 35 días, la vida del ex secretario de salud, Alfredo Arango García, dio un vuelco por completo; acostumbrado a los lujos, viajes y buenos restaurantes, actualmente duerme, sí, con ciertas canonjías que el dinero da, en el Penal de San Miguel, pero nada comparable.

La imagen difundida en el programa de televisa "Punto de Partida", días posteriores a su encarcelamiento, vestido con su traje kaki y sentado sobre un cartón, corresponden al área de ingreso, donde permaneció cerca de un mes.

Es en ese el lugar donde los internos son "evaluados" para definirles el área de dormitorio donde permanecerán, en función de su peligrosidad, conducta, estado de salud (...); en realidad lo que ahí les hace es

una suerte de estudio socioeconómico para que, en función de su poder adquisitivo, sean colocados en las mejores o peores celdas.

Le mentiría si le digo cuánto recurso invirtió y a qué área fue canalizado el compadre del ex gobernador Mario Marín Torres, pero es un hecho que no fue a lo peor de San Miguel.

Lo que sí le puedo compartir es que de acuerdo a partes médicos, desde hace una semana se advierte una pérdida significativa de peso y un decaimiento en su estado anímico.

Quienes lo han visto aseguran que desde ese tiempo para acá, la postura erguida que tenía al caminar se ha jorobado al paso de los días. Parece que a Arango ya le cayó el veinte de que no saldrá de ahí en un buen rato. Hasta el miércoles entrante.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(La Entrega/Adrián Ruíz)

***Petición negada I "Inocente "palomita"**

Negativa presidencial. La enésima visita del presidente Felipe Calderón Hinojosa a Puebla, dejó mal sabor de boca al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sobre todo después de la negativa a concederle 2 caprichos. La arrogancia del mandatario poblano salió a flote primero cuando en corto le pidió que destituyera de la delegación de la Sedesol a Myriam Arabián, tras el silencio del visitante, volvió a sugerir que no hiciera candidata plurinominal a la senaduría a Ana Teresa Aranda, en ambas recibió negativa como respuesta. Sin darse por vencido, volvió a insistir sobre todo en la baja de Myriam, para lo cual argumentó que será complicado trabajar coordinadamente con la delegada de la SEDESOL en la campaña de la panista Josefina Vázquez Mota. Y es que el plan de Moreno Valle Rosas, por supuesto, tiene maña.

El gobernador pretende manejar los recursos federales que se bajan a través de la delegación de Myriam Arabián, tanto que se atrevió decirle a Calderón Hinojosa que en el puesto requiere a alguien de plena confianza para que todo salga bien a favor de la candidata a la Presidencia de la República.

La respuesta del presidente lo dejó sin armas: "sabes que ésa fue una designación de Margarita. Nada puedo hacer al respecto, además Myriam está trabajando adecuadamente. ¿O tienes alguna queja sobre su desempeño?"

Las facciones de Moreno Valle Rosas se endurecieron por unos segundos para después ocultar su molestia, pero todavía tuvo arrestos para preguntar por qué darle un lugar a Ana Teresa como candidata a la senaduría, tampoco le agrado la segunda respuesta.

"Fue otra petición de Margarita, no creo que exista impedimento alguno para la designación".

Sin remedio, aguantó el enfado hasta que el mandatario de la nación se fue de Puebla para después sacar la furia que guardó durante algunas horas.

A Felipe Calderón Hinojosa le quedó claro que el gobernador de Puebla no juega limpio y tampoco se llevó la impresión de que Moreno Valle Rosas apoyará al cien por ciento la campaña de la panista Josefina Vázquez Mota, quien también tiene el mismo concepto de quien apuesta varias cartas en la baraja política.

El gobernador está equivocando la estrategia y poco a poco se desnuda para que sus verdaderas intenciones salgan a relucir. Una jugada equivocada realizó en la visita de Felipe Calderón, lo sabe y aunque trate de rectificar, las cartas están echadas.

Reporte del Informante

Propaganda falsa. El ex juez Enrique Romero Razo, en un intento desesperado para que su nombre no sea mencionado de manera negativa, hace acto de presencia en medios de comunicación pagados para que difundan su presunta inocencia. De nada le servirá filtrar información alejada de la realidad jurídica que deberá enfrentar, sobre todo en el renglón de tráfico de influencias. Todo tiene su origen en un conflicto cercano a la pasión que tuvo en una comida con el juez noveno de distrito, Ruperto Treviño Musalem, principal promotor de sus problemas.

En un auténtico lío se encuentra Romero Razo a pesar de pagar para que lo hagan aparecer como víctima, cuando en realidad su actuar como juez muestra todo lo contrario.

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Manzanilla Prieto, de chilango a poblano**

***IFE: la verdad en módulos**

Ayer, la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del Congreso sesionó, y entre los puntos que aprobó, fue otorgarle la calidad de poblano a Fernando Manzanilla Prieto, "chilango" de corazón, pero ahora "con amor se entrega a Puebla y sus poblanos".

A diferencia de otras solicitudes que si se reciben hoy de personas que buscan la calidad de poblanos se guardan, y si tienen suerte se proponen a los 15 y un mes después, la del flamante secretario General de Gobierno a seis días de que la presentó, ya se le aprobó.

Para empezar, quien preside esta Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales es el diputado panista Juan Carlos Espina von Roehrich, quien no se iba a buscar un broncón con el más influyente de los secretarios. Luego, se trata nada menos que del cuñado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Lo que salga a decir Manzanilla de que buscar la ciudadanía poblana no tiene como meta competir por un cargo de elección popular, a ver quién se lo cree.

Desde ahora está visto que su "cuñado" Moreno Valle Rosas le va a colocar el tapete aterciopelado para prepararlo a ser el sucesor de Eduardo Rivera Pérez en la Presidencia Municipal de Puebla, tal y como se lo dije el viernes de la semana pasada.

Para ello va a echar toda la carne al asador.

Lo que menos quiere es tener otros tres años como los que está pasando con Rivera Pérez, a quien le tiene que sonreír a la fuerza y saludarlo de la misma manera.

Su gran felicidad de terminar su sexenio es tener a su lado al "cuñado".

Es decir, que todo quede en familia.

Y aún cuando Fernando Manzanilla Prieto dice que no buscará la alcaldía, no hay que creerle.

No hay que olvidar que en su oficina tiene diferentes máscaras que se va colocando de acuerdo al día y como estén las circunstancias.

Al tiempo.

Por cierto, en la sesión de este jueves, el Pleno de Diputados aprobará lo que ya votó la Comisión de Gobernación para esta calidad de poblano.

¿Pero qué opinan los chilangos de los poblanos?

¡Pobres pipopes!

DENUNCIAS HASTA AHORA

Durante la sesión ordinaria de la junta local del Instituto Federal Electoral (IFE) el día de ayer, fueron coincidentes las denuncias de representantes de partidos (empezando por Nueva Alianza) y consejeros electorales sobre los obstáculos que cada día se encontraron los electores cuando acudieron a los módulos para el trámite de su credencial.

Vea usted:

Para que se reponga una credencial por robo o extravío, se exige un acta levantada en la agencia del Ministerio Público sobre constancia de hechos.

Para acudir al Ministerio Público y lograr un lugar está en chino.

La espera es larga.

Pero llegado el momento en que le llega su turno, se le pide todo tipo de documentos hasta de qué lado estaba cuando nació.

Es lógico que muchos no aguantan la espera.

Por lo tanto, cuando acuden a un módulo son rechazados por no llevar este requisito legal.

Lo malo de todo esto es que hasta ahora lo denuncian.

Una más.

El personal no ha estado lo suficientemente capacitado, pues hay muchas quejas que cuando llega el elector simplemente se encuentran con la negativa porque el plazo terminó.

¿Plazo, pero de qué plazo hablan?

Por cierto, el aviso a todos los partidos políticos, a partir del primero de marzo, o sea que desde el jueves ya no tiene que haber ninguna propaganda a favor de candidatos de ninguna índole o viene la multota.

Esto se entenderá como acto anticipado de campaña.

Ya lo saben.

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

“¡A la chingada!... de aquí no se moverá mi gobierno”

Con los resultados de la última evaluación que realizó la encuestadora Espacio Muestral S.C., de Gisela Rubach, al gobernador Rafael Moreno Valle le dejó en claro que no habrá cambio en la estrategia a seguir hasta que otro sondeo indique lo contrario.

Para empezar, el mandatario recibió una calificación de los poblanos de 8.1.

Uno de los temas que más preocupaba: la transparencia le permitió saber que a la opinión pública la tiene sin cuidado. No es una prioridad.

El caso de la transparencia queda sólo para el debate del círculo rojo, pero no importa a la población en general que tiene otras prioridades.

Hubo un asunto que fue hasta cierto punto sorpresivo para Moreno Valle.

Y es que los poblanos respondieron que les gusta el estilo autoritario del gobernador, pues refieren que eso demuestra don de mando y firmeza para tomar decisiones.

Además, los entrevistados consideraron que la corrupción gubernamental es un tema del pasado y que con Moreno Valle seguirá la lucha hasta erradicar la impunidad. Es decir, la confianza a su mandato sigue con su respectivo bono democrático.

Aunque es probable que en los próximos días se conozcan más detalles de la encuesta que se elaboró a propósito del primer año de gestión, lo cierto es que el saldo en general satisfizo las expectativas del mandatario.

Es más, fue muy puntual en señalar que su gobierno no se moverá de la tónica actual y que mientras la opinión pública esté contenta, la opinión publicada puede irse con Andrés Manuel López Obrador cuando termine la elección del 2012.

Dio por cerrada la discusión existente en el gabinete sobre la necesidad de modificar relaciones con actores poblanos, como los medios de comunicación, pues consideró que la encuesta le indica que va en el camino correcto. “Y se acabó”.

Sin duda que acciones como las que se realizarán para el 5 de mayo fortalecerán la percepción ciudadana hacia gobierno.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8012&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

La “buena estrella” de los hermanos Ayón

La información se dio a conocer hace cinco días a través de la sección “Estados” de varios medios nacionales.

Se trata de la renuncia, con carácter de “irrevocable”, que presentó el general Mario Ayón a su cargo como Secretario de Protección y Auxilio Ciudadano del municipio de Cuernavaca, Morelos.

El marinista, ex Secretario de Seguridad Pública en el anterior sexenio, argumentó “motivos personales” para abandonar su responsabilidad como encargado de la seguridad pública en ese lugar.

Sin embargo, notas como la de Milenio o La Jornada aseguraban que la verdadera causa de la salida de Mario Ayón de la dependencia morelense tenía que ver con una mayúscula inconformidad ciudadana a su desempeño como funcionario público.

Por ejemplo, esto publicó Milenio: “Ayón Rodríguez se retira de la posición en medio de duras críticas derivadas de su nula presencia y eficacia en los círculos de seguridad. El militar fue señalado de forma constante por sus largas ausencias de la dependencia, los pocos resultados y la nula reestructuración del organismo, pese al palmarés con el que fe presentado”.

Lo mismo sucedió en Puebla, pero sin la tan ansiada renuncia.

En sus seis años como funcionario público del gobierno estatal, Ayón fue una auténtica figura decorativa en el tema del combate a la delincuencia.

Más que sus logros en la materia, el general será recordado por sus fastuosas cabalgatas a caballo por la zona de Haras, acompañado por 18 guaruras o por la preocupante periodicidad de sus míticas francachelas.

Nada más.

Sin embargo, por increíble que parezca, a pesar de sus fracasos en Puebla y Cuernavaca, el futuro de Mario Ayón y de su hermano Sergio, también general, podría ser más que promisorio.

Y es que, los hermanos Ayón han basado su crecimiento profesional en el fomento a las relaciones públicas en donde, hay que aceptarlo, ahí sí, son considerados como unos auténticos maestros.

Tal y como lo lee.

En corto, juran sus más cercanos, se caracterizan por su "inigualable simpatía" y su "don de gente", lo que les ha permitido ampliar de manera importante su círculo de amigos.

Curiosamente, ese círculo se compone en su mayoría de personajes considerados como "poderosos" en los círculos político, castrense, empresarial y social.

Entre ellos, destaca Enrique Peña Nieto, virtual candidato priista a la presidencia de la República.

La misma nota de Milenio le da una interpretación política a la renuncia de Mario Ayón: "El general Mario Ayón Rodríguez, por ocho meses secretario de Protección y Auxilio Ciudadano (SPyAC) del gobierno municipal de esta ciudad, finalmente decidió retirarse del puesto e integrarse de forma definitiva a la campaña del precandidato del PRI a la presidencia de la República, Enrique Peña Nieto".

De ganar Peña Nieto la elección de julio, los hermanos Ayón se convertirían en personajes de mucha influencia en el próximo sexenio.

Es más, desde hace meses se maneja la posibilidad de que Sergio Ayón sea parte de la terna para elegir al próximo Secretario de la Defensa Nacional.

No es la primera vez que un Ayón es considerado para ese puesto.

En el año 2000, el entonces presidente electo Vicente Fox consideró a Mario como un perfil "adecuado" para quedarse al frente de la Sedena.

El dato lo refieren Rubén Aguilar, ex vocero presidencial y Jorge Castañeda, ex secretario de relaciones exteriores en tiempos de Vicente Fox en su libro "La Diferencia, Radiografía de un Sexenio".

Aguilar y Castañeda cuentan cómo, después del apabullante triunfo foxista, la única duda sería que tenían los miembros del nuevo gobierno tenía que ver con la lealtad de las Fuerzas Armadas del país, una vez que "todos los altos mandos militares de una u otra manera pertenecían al PRI y le debían lealtad. Dudaba, lo confiesa ahora, que pudiera encontrar, entre generales y almirantes, a altos oficiales realmente institucionales".

Escriben Aguilar y Castañeda: "Los seis generales considerados inicialmente fueron: Luis Montiel López, Mario Renán Castillo Fernández; **Mario Ayón Rodríguez**; Delfino Mario Palmerín Cordero; Abraham Campos López y Gerardo Clemente Vega García".

Y agregan: "De todos se hizo una averiguación profunda mediante entrevistas con gente que los conocía, pero también observando su situación personal, lo que incluyó el análisis de su forma de vida familiar".

Al final, Carlos Rojas Magnón, headhunter del equipo de transición de Fox, decidió que fuera Vega García el elegido.

Algo vio en el perfil de Ayón que no le convenció y al final, el tiempo le dio la razón.

A ver qué pasa con el futuro del hermano.

¿Pensará Peña que puede ser el adecuado para redefinir el papel del ejército mexicano en la lucha contra la delincuencia organizada?

A ver.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8013&Itemid=71



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

PAN: Incidencia en medios y cuentas alegres

Una de las razones que explican el repunte de Josefina Vázquez Mota, el estancamiento de Andrés Manuel López Obrador y la caída de Enrique Peña Nieto en las encuestas y mediciones de intención de voto **es el tratamiento que se dio a estos tres aspirantes a la presidencia de la República en los noticieros de medios de comunicación electrónicos** durante el periodo de precampañas, comprendido del 18 de diciembre de 2011 al 15 de febrero de 2012.

Según el monitoreo de espacios noticiosos de radio y televisión del IFE —contratado a la facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM—, **el PAN y su candidata** a la presidencia de la República **fueron los actores más beneficiados en este periodo**, tanto en tiempo como en menciones.

De total de menciones para partidos y coaliciones, **al PAN se le dedicó mayor tiempo de transmisión (41.86%)**, seguido por el **Movimiento Progresista** con 18.36%, y **el PRI** con 17.92%.



En cuanto a los precandidatos para la contienda presidencial, el tiempo otorgado se distribuyó en términos porcentuales de la siguiente manera: el 25.41% para Vázquez Mota; el 19.19% para Peña Nieto; el 18.91% para López Obrador; el 18.77% para Ernesto Cordero Arroyo; y el 17.71% para Santiago Creel Miranda.

Mientras los panistas tuvieron el 61.89% del tiempo de noticiarios de radio y televisión, el restante 37.96% se repartió entre el candidato de la Coalición Compromiso por México (CCM) y el candidato de las izquierdas o de la Coalición Movimiento Progresista (CMP).

De las 7,699 piezas informativas que se transmitieron en espacios informativos de radio y televisión, 3,349 fueron para el PAN (que equivalen al 43.49%); el PRI y la CCM sumaron 2,030 (26.36%), y la CMP junto con el PRD, el PT y el Movimiento Ciudadano 1,931 piezas (25.08%).

Lo anterior significa, a contrapelo de lo que muchos creíamos en el sentido de que el PAN se estaba rezagando en la contienda presidencial por haber ido a un proceso interno, que el periodo de precampañas fue altamente redituable para este partido y su candidata presidencial.

Los números no mienten

En relación al debate sobre los avances a la fecha de los candidatos a la presidencia de la República y para poder apreciar en forma objetiva los resultados que ofrecen las diferentes encuestas publicadas recientemente, a continuación presento un cuadro con los números que ofrecen un promedio (9), en forma comparativa con los resultados de la encuesta de la empresa Mercaei (10), a los que el Presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa, se refirió la semana pasada en la reunión privada con los consejeros de Banamex. Saque usted sus propias conclusiones.

Encuestadora	Candidatos:	JVM	AMLO	EPN	Distancia entre candidatos	
					EPN/JVM	EPN/AMLO
1.-Mitofsky		29%	21%	48%	19	27
2.-Buendía y Laredo		32%	20%	48%	16	28
3.-ISA		26%	21%	51%	25	30
4.-Ipsos		24%	16%	36%	12	20
5.-Covarrubias y Asociados		24%	24%	36%	12	12
6.-Parametría		20%	16%	36%	16	20
7.-Colegio de Abogados		22%	19%	44%	22	25
8.-Peoples Opinion		21%	18%	47%	26	29
9.-Promedio		25%	19%	43%	18	24
10.-Mercaei		29%	17%	34%	5	17
11.-Diferencia entre 9 y 10		4%	2%	9%	13	7

Leticia Legorreta Longoria
Analista del ITAM
Monterrey, NL, 28.02.12
leticialegorretalongoria@gmail.com

La inercia de las precampañas sí favoreció a la panista, pero no al grado de colocarla cuatro puntos abajo del ex gobernador priísta del Estado de México. Esa es una falacia, un ardid propagandístico del presidente Felipe Calderón Hinojosa y sus estrategias, que están empeñados en dejar fuera de la contienda presidencial al candidato de las izquierdas.

Para los estrategas panistas es fundamental persuadir a los electores de que sólo hay dos candidatos con posibilidades de ganar la presidencia, **Peña Nieto y Vázquez Mota**, para así capitalizar en su provecho el voto anti-PRI y el de los indecisos.

Insisto: mientras las preferencias de los votantes adversos al PRI se repartan casi en porcentajes iguales entre Vázquez Mota y López Obrador, Peña Nieto y sus operadores pueden dormir tranquilos.

Lo malo es que uno de éstos comience a crecer y acercarse, de aquí a mayo, al abanderado priísta, porque entonces los sueños guajiros del PRI de regresar a Los Pinos en 2012 por la vía del ex gobernador mexiquense, podrían verse seriamente amenazados o convertirse en una amarga pesadilla.

Este miércoles el candidato presidencial del PRI, **Enrique Peña Nieto**, se reunirá en la Ciudad de México con sus **32 coordinadores de campaña** en igual número de entidades federativas, entre ellos el poblano **Alejandro Armenta Mier**.

Tras ese encuentro, **los 32 coordinadores se trasladarán a Querétaro para recibir durante tres días, a partir del jueves, un intensivo taller de estrategias de campaña**, por recomendación de **Alejandro Nieto**, secretario técnico de la Coordinación Nacional de Campaña a cargo de **Luis Videgaray Caso**.

Alejandro Álvarez Manilla, quien se desempeña como **director de Evaluación y Estrategia de la Dirección de Comunicación Social del gobierno del estado**, está por despedirse del cargo y regresar a la Ciudad de México, donde al parecer tiene una mejor oferta salarial y profesional.

Si usted es de los que se quedó con las ganas de acudir el lunes pasado a la conferencia magistral de Bob Biersack sobre transparencia electoral en la Upaep, no se preocupe, porque **este jueves tendrá una nueva oportunidad de escucharlo**, pero ahora en la **Universidad Iberoamericana de Puebla**.

Biersack es director del Center for Responsive Politics y un experto en temas de transparencia y elecciones con más de 30 años de experiencia en los Estados Unidos.

Su ponencia sobre Transparencia y Proceso Electoral 2012 se desarrollará a partir de las 11 horas en el Aula Magna C-201 de la Ibero, y es auspiciada por el Departamento de Humanidades de esta institución y el Capítulo Puebla de la Amedi, con el apoyo de la Embajada de Estados Unidos y el centro de análisis e investigación Fundar.

Simón dice:

"Es sin duda un mal, estar lleno de defectos; pero es todavía un mal mayor estar lleno de ellos y no quererlo reconocer, porque es añadir todavía el de una ilusión voluntaria."

Blaise Pascal (1623-1662) Científico, filósofo y escritor francés.

Correos: periodistasoy@hotmail.com y rruiz@e-consulta.com

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Deuda pública, foco rojo de Puebla

Como si fuera una **maldición eterna**, **Puebla** sigue pagando las consecuencias del **manejo caprichoso** del poder. Las herencias del **pasado**, combinadas con los enredos del **presente**, tienen **secuestrado** el futuro de millones de **ciudadanos**, ajenos a una **realidad** que se describe a partir de números y cifras pero que los **afecta** directa y severamente.

El gobierno del estado tenía al cierre de 2011 **deuda pública directa** de 5 mil 836 millones 785 mil 763 pesos, situación que presenta una **desventaja** sobre el promedio nacional, debido a que el **saldo** de la deuda directa e indirecta, que suma 9 mil 318 millones 245 mil 749 pesos, es **mayor que la de 2010**, cuyo monto registró 9 mil 105 millones, es decir, **214 millones extras** de endeudamiento, algo así como **2.3%** más.

La situación prende **focos rojos** para una entidad que, como la poblana, lucha todos los días por lograr el **lugar** que le corresponde nacional e internacionalmente. Un **análisis** del economista de la BUAP **Alejandro Chávez**, al cual tuvo acceso este reportero, prende las **alarmas** sobre este auténtico **embudo** del desarrollo del estado.

Y es que el **saldo de la deuda total directa e indirecta** como proporción de las participaciones, impuestos federales coordinados e incentivos rebasa el **54%**, mientras que respecto al **PIB de Puebla** (423 mil 878 millones de pesos corrientes) llega al **2%**, lo que no le permite un amplio **margen de maniobra** para financiar proyectos de **alta rentabilidad socioeconómica**.

Según **Chávez**, la cosa se complica todavía más porque los **ingresos** del gobierno estatal y de los municipios siguen descansando, en gran medida, en fondos transferidos por la **federación**, bajo criterios que se deben revisar.

Existen todas las posibilidades de recurrir en el corto plazo a **empréstitos** que ya autorizó el **Congreso** desde inicios de la presente administración por un monto de hasta **2 mil 500 millones de pesos**, pero no es al parecer el **camino** que pretende seguir **Rafael Moreno Valle**, que incluso ha presumido que hasta hoy, a diferencia de sus antecesores, no ha pedido **un solo peso prestado**.

La situación luce igual de **complicada** para el **municipio de Puebla**, el octavo ayuntamiento del país con más deuda pública, con un repunte de **25.9%**. La capital está entre las ciudades que más incrementaron su deuda, para sumar 870.1 millones de pesos, 97% de ese subtotal en créditos **sin aval ni garantía** del gobierno estatal, es decir, a **fondo perdido**, luego de mostrar una gran ineficiencia con el conflicto limítrofe con San Andrés Cholula.

Una realidad **no muy distinta** vive el resto de **ayuntamientos del estado**, cuya deuda, al cierre de 2011, ascendía a 895.9 millones de pesos, para representar 9.61% del financiamiento del sector público estatal registrado en **9 mil 318.2 millones de pesos**.

Peor: los municipios enclavados en las **sierras Nororiental y Negra** registran un estancamiento en sus participaciones de 2011, por lo que deberán recurrir a **endeudamientos** constantes que afectarán sus posibilidades de crecimiento y por lo tanto, mantendrán altos o muy altos sus niveles de pobreza y pobreza extrema.

Malas noticias sin duda para una **Puebla** que necesita salir ya del **hoyo** al que la han condenado gobernantes sin escrúpulos, obsesionados con el poder, caprichosos y enamorados de sí mismos.

Aquí una **tabla** que ayuda a ilustrar mejor el **problema**:

ESTADO DE DEUDA PÚBLICA DIRECTA Y CONTINGENTE A CARGO DEL GOB.PUEBLA Y DE LOS MUNICIPIOS 31 DIC. 2011

Créditos de deuda directa	Saldo	Créditos s/Aval ni garantía del Gob Edo.-Fondo perdido	Saldo subtot. Mpios
			\$895,940,114.2
Gobierno del Estado	Total	SOAPAPs. Mpios	subtotal
	\$ 5,838,785,863.1		\$133,875.9
Deuda Contingente	SUB-TOTAL	Total Deuda S/aval ni garantía estatal	\$896,073,990.0
Sistemas Operadores	\$ 2,123,362,509.1	Fondo pedido	
Orgmos. Estatales	Saldo sub-total	Gran total deuda directa, avalada y sin aval	\$9,318,245,749.0
	\$462,023,486.7		
Total Avalada o Contingente	\$2,585,385,995.8		
Tot. deuda Dir-Co	\$8,422,171,758.9		
Fuente SHCP y SF			

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Focos rojos en el PRI

Ya se ha dicho pero hay que repetirlo por aquello de los oídos sordos y los ojos cubiertos con las lagañas de la corrupción: en Puebla los candidatos del PRI la tienen un poco más que difícil. ¿No me lo cree? Entonces lea estos antecedentes:

La entrega que realizó Juan Carlos Lastiri de la fuerza política estatal del PRI, produjo el crecimiento de la influencia política del gobernador Rafael Moreno Valle, razón por la cual éste sonrió o hizo gestos de fuchi – dependiendo su estado de ánimo– para autorizar o rechazar la postulación de algunos candidatos... del PRI.

Lo anterior produjo el desánimo de varios militantes y en consecuencia su migración hacia partidos ideológicamente disímbolos, uno de ellos el Panal, que por cierto se maneja de acuerdo con los intereses del

poder morenovallista. Asimismo animó a otro grupo a huir de las tradiciones de disciplina y mansedumbre para incorporarse a las filas de la izquierda, precisamente al lado de Manuel Bartlett Díaz.

Para que la cuña apriete

La desbandada dejó así sin cobertura electoral al otrora partidazo dado que los tráfugas conocen bien cómo se manejan las elecciones y dónde hay que meter la cuchara para llevar votos a su causa o, lo peor para el PRI, qué manos tienen que amarrar. Véalos como aquellos boxeadores que abandonaron la cuadra a sabiendas de que enfrentarán a quienes antes fueron sus alumnos, sparrings o maestros.

Estamos pues ante una arena pública enriquecida con luchadores o peleadores priistas y ex priistas que se picarán los ojos (y otras partes), mientras que los panistas aplaudirán rabiosamente y meterán cizaña para incentivar el juego sucio motivando a sus adversarios a que se den hasta con la cubeta. Y como todo se valdrá en lo que sin duda será un cochinerito, no dude el lector que por ahí salgan algunos datos comprobatorios de la heterodoxia burocrática de dos que tres candidatos del PRI:

Lastiri, por ejemplo, es ya uno de los objetivos tanto de los ex priistas como de la estrategia política de Acción Nacional. De ahí que aparecieran las primeras notas en su contra, mismas que destacan su accidentado paso por la Secretaría de Desarrollo Social, documentos, testimonios y hechos organizados que empeoran el error que cometió el PRI nacional al nombrarlo candidato para "ayudar" a Blanca Alcalá Ruiz.

Lo curioso es que la nunca bien ponderada ex presidente municipal, también está en las mismas ya que se ha manejado hasta el hartazgo que su administración dejó pendientes algunas colitas que su gente ha tratado de limpiar para impedir que su producto sea utilizado en contra de Blanca. El éxito o fracaso dependerá del Congreso local poblano cuya directriz e inspiración, bien lo sabemos, están allá en Casa Puebla.

Una sopa del chapulín

La paradoja de esta aventura quedará a cargo de Javier López Zavala. El ex candidato al gobierno adquirió la peculiaridad del chapulín colorado debido a que con su astucia electorera podría salvar a quienes lo desplazaron valiéndose del argumento basado en que él ha perdido hasta el modito de andar.

En la fórmula salvadora también figura Alejandro Armenta Mier (otro que, igual que Zavala, aprendió a cantar las rancharas que entonaba el Precioso), hoy coordinador de la campaña en Puebla de Enrique Peña Nieto y ayer aspirante a ser candidato al Senado de la República. Para completar el triunvirato está Enrique Doger Guerrero, cuyo patrimonio político, dicen, salvaría a sus compañeros de partido enlodados con incómodos señalamientos de corrupción.

Las piedras rodando se encuentran

Lo malo para Lastiri y preocupante para Alcalá, es que en la dirigencia nacional del tricolor ya cayó el veinte y ahora sí, en serio, les interesa que los candidatos que postulen prestigien al PRI en vez de dañarlo. Por ello quieren evitar a los personajes con malos antecedentes y una que otra investigación ministerial en trámite. No se la pueden jugar debido a que está de por medio la Presidencia de la República, algo que, imagino, los animó a pensar en la posibilidad de cambiar de caballos y yeguas a la mitad del río.

En fin, como se prendieron los focos rojos es válido suponer que sobre los escritorios de la inteligencia nacional del PRI, se encuentran las sesudas estrategias que ayudarán a frenar los ataques de sus opositores (desprestigio). Verbigracia: sacudirse a los candidatos incómodos supliéndolos por priistas cuya trayectoria e imagen hagan las veces de barrera a las campañas de lodo que lanzarán sus adversarios.

¿Revivirán los priistas desplazados por no haber sido parte del marinismo y de sus actos de poder y dinero? La respuesta sería afirmativa siempre y cuando funcione la inteligencia del Partido Revolucionario Institucional.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(René Sánchez Juárez)

Democracias en juego

Este año electoral no sólo hay que ver lo que suceda el 1 de julio, sino que alrededor del mundo también se estarán llevando procesos para relevar a los mandatarios de algunas potencias mundiales como lo son Rusia, Francia y Estados Unidos.

En México contamos con un sistema presidencial donde el Ejecutivo Federal es Jefe de Gobierno y Jefe de Estado, elegido mediante un voto directo y no existe la reelección, veremos que estos tres sistemas políticos distan de nuestra democracia mexicana.

En Rusia las elecciones serán el 4 de marzo para elegir al Poder Ejecutivo, Vladimir Putin se postula por tercera vez para ocupar el cargo de Presidente de Rusia, actualmente ostenta el cargo de Presidente de Gobierno, una figura parecida al Primer Ministro. Desde 1999 ocupó la presidencia interina después de la renuncia de Boris Yeltsin para postularse por primera vez en el 2000 se reelige para un segundo periodo que terminó en 2008 y

ahora es el favorito en las encuestas que le dan más del 50% de las preferencias. Al parecer el conservadurismo ruso continuará en el poder, llevando a Putin como uno de los grandes líderes rusos de la época actual junto con Yeltsin y Gorbachov.

En Francia serán en abril, con la posibilidad de una segunda vuelta en mayo, la posibilidad de una reelección es muy amplia, ya que Nicolás Sarkozy está en busca de un segundo mandato por el partido Unión por un Movimiento Popular que se define como de centro derecha, tiene la oposición del Partido Socialista de ideología socialdemócrata, en las preferencias aún el actual presidente tiene ventaja de seis puntos.

La elección que más nos podría interesar a los mexicanos ya que sus políticas migratorias afectan de manera directa a los connacionales que radican de manera ilegal en los Estados Unidos, es la del vecino país del norte, donde también está en juego la reelección de Barack Obama contra los aspirantes a representar al partido republicano, entre ellos: Newt Gingrich, Ron Paul, Mitt Romney y Rick Santorum quienes aún se encuentran disputando la candidatura, las preferencias muestran aún a Obama como favorito en los cuatro escenarios, pero hasta noviembre que son las elecciones falta bastante tiempo y hay que tener en cuenta que en Estados Unidos se puede ser Presidente aún sin la mayoría de los votos de los ciudadanos, una democracia que se merece un análisis aparte.

Las diferencias que se aprecian en otras partes del mundo occidental son notables, democracias estables e históricas tienen ciertas peculiaridades que son dignas de un estudio serio y ver si podrían ser aplicadas en México, la separación del Jefe de Estado y Jefe de Gobierno; aquí se reúnen en la figura del presidente; la reelección, como un método para premiar o castigar al gobierno en turno -¿podría Calderón ser reelecto por voto popular?-, el voto indirecto para seleccionar a quienes elijan a un gobernante; la segunda vuelta, para contrarrestar la poca legitimidad con la que llegan a un puesto de elección popular, son algunas de las cuestiones que pudieran ser analizadas para nuestra incipiente democracia.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que para no dejar ninguna duda en torno a la neutralidad electoral del gobernador **Rafael Moreno Valle** el Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) autorizó a la administración estatal realizar la promoción del 150 Aniversario de la Batalla del 5 Mayo de 1862.

El plazo autorizado por el organismo electoral federal comprende del 16 de abril al 6 de mayo, periodo en el cual se podrá inaugurar obras y realizar festejos relacionados a este acontecimiento cívico, militar e histórico.

Que el solitario diputado local perredista, **Eric Cotoñeto Carmona**, se sumó a la defensa del edil de Acatzingo, **Eliseo Zayas Jaen**, para evitar su remoción como representante popular, pese al presuntom involucramiento en un homicidio y hallazgo de 15 armas ilegales en el Palacio Municipal.

El legislador de "izquierda" acusa a los familiares del asesinado **César Natanael Maceda Torres** por el presunto "guarura" de Zayas Jaen, de "cerrazón" porque "buscan vincular a toda costa" al munícipe en la muerte del ciudadano.

Que todo está listo para que el próximo domingo la presidenta del Sistema DIF Municipal, **Liliana Ortiz de Rivera**, presente el informe de labores de lo realizado al frente del Patronato donde se reflejará el entusiasmo y esfuerzo a favor de los niños y las familias poblanas.

Que en la BUAP ha imperado la prudencia de los diferentes actores políticos involucrados en la renovación de las direcciones de las unidades académicas, llevados de la mano por uno de los principales operadores y conciliadores de la máxima casa de estudios.

Que en la delegación de Capufe se ha impuesto la mano de hierro contra los trabajadores sindicalizados a quienes someten a investigaciones unilaterales sin derecho de audiencia, violando los procedimientos administrativos, la legislación laboral y los reglamentos que regulan las relaciones contractuales.

Que los fierros viejos del llamado Valle Fantástico fueron desde un principio una amenaza a los visitantes porque nunca cumplieron con las normas básicas de seguridad, lo que le ganó el calificativo de Fraude Fantástico.

El único objetivo del empresario **Ricardo Henaine** fue ocupar el predio donde se incumplieron todas las disposiciones que establecía el comodato firmado a modo con el gobierno de **Mario Marín**.

<http://impreso.milenio.com/node/9120980>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Gana terreno la delincuencia del fuero común

Cuando el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, advertía del "cruce" entre la actividad de los delincuentes de los fueros común y federal, no se equivocó respecto del incremento de los delitos de alto impacto.

El robo con violencia con el uso de armas de fuego es más común en la ciudad capital y la zona metropolitana donde circulan vehículos con maleantes portando armas de alto poder para cometer ilícitos.

Sucedió el martes pasado en una sucursal bancaria donde tres delincuentes fuertemente armados asaltaron a 30 cuentahabientes a quienes despojaron de unos 300 mil pesos, no así al banco comercial.

Lo mismo ocurre con atracos de esta naturaleza –que le ha costado la vida a policías auxiliares– en joyerías de diversas plazas comerciales y del Centro Histórico, así como en restaurantes y en la vía pública contra automovilistas para despojarlos de sus vehículos.

De acuerdo con el último reporte de la SNSP publicado por Milenio Diario, Puebla está en el lugar 9 de la lista de denuncias trimestrales por este tipo de ilícitos, con un promedio de 52.81 atracos, cuando la media nacional es de 43.59. De manera general, en las variaciones de denuncias trimestrales de robo por cada 100 mil habitantes, hay una diferencia de 7 por ciento a la alza entre el trimestre de julio a septiembre y el de octubre a diciembre de 2011.

La entidad es el segundo estado del país con el mayor porcentaje de aumento en el número de denuncias trimestrales de robo con violencia por cada 100 mil habitantes, lo que implica que no ha cumplido las metas planteadas ante el SNSP.

<http://impreso.milenio.com/node/9120972>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

No se hagan bolas

Como parte de las próximas festividades conmemorativas del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, ayer se realizó la presentación oficial de Puebla capital como sede del "Noveno Foro Internacional Agenda Desde lo Local 2012".

El evento, hay que decirlo, es un acto trascendente, gestionado por el gobierno del presidente municipal, **Eduardo Rivera Pérez** -apoyado por el gobierno del estado-, directamente con el ex secretario de Gobernación, **Francisco Blake Mora** (q.e.p.d.).

Fue, tal vez, el último acuerdo entre el edil capitalino y el funcionario federal, fallecido trágicamente en un accidente aéreo, debido a que sostenían una estrecha relación de amistad desde antiguos cargos públicos. Y es que la administración municipal inició las gestiones para lograr la sede del acto desde los primeros días que Rivera asumió el poder en la Comuna poblana. Las órdenes expresas fueron trabajar desde el Instituto de Planeación para alcanzar los rubros que exigía la agenda.

Al final, en octubre del año pasado, el objetivo se logró y se obtuvo la sede para 2012, además de un reconocimiento al trabajo ejecutado.

Acertadamente, a las acciones del noveno foro se sumó el gobierno de **Rafael Moreno Valle Rosas**, quien celebró el logro y el acierto de Eduardo Rivera, a pesar, también hay que decirlo, de las diferencias políticas que existen entre ambos.

Desde el lunes pasado, Eduardo Rivera estuvo en Los Pinos, convocado por la coordinadora del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (Inafed), **María Rosario Castro Lozano**, a fin de estudiar los avances y concretar los pendientes en torno a la nueva sede para Puebla.

Empero, se dice que la buena relación que el edil poblano mantuvo con Francisco Blake fue el motivo por el cual Puebla logró la sede del Foro Agenda Desde lo Local 2012, toda vez que el Inafed pertenece a la Secretaría de Gobernación Federal.

Es más, se dice que habría sido el mismo Blake, quien pidió a Castro Lozano otorgar la sede del famoso foro a Puebla.

Es por ello que Eduardo Rivera asistió a la ceremonia de clausura de la octava versión del evento, realizada en Hermosillo, Sonora, donde a través de una representación artística de la Batalla del 5 de Mayo y la leyenda de la China Poblana, la entidad recibió la estafeta para organizar el encuentro de gobiernos locales para 2012, por supuesto, insisto, con el apoyo total del gobierno del estado.

El caso es que ayer el secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**; junto con Rosario Castro,

realizaron la presentación del evento y lanzaron varios anuncios importantes.

Informaron que los municipios poblanos buscarán obtener diez premios nacionales en desarrollo municipal.

Explicaron que el foro se realizará del 26 al 28 de septiembre y se certificarán 38 indicadores desde lo local.

Dijeron que se espera, además, que los 217 municipios de Puebla obtengan la primera certificación, toda vez que al menos 130 regiones ya tienen el primer indicador verde, que significa un buen desempeño y la creación de proyectos.

El "Noveno Foro Agenda Desde lo Local 2012" es un espacio de expresión en el que se prevé la participación de alrededor de 10 mil personas, incluyendo extranjeros; entre ediles, funcionarios y empresarios, quienes podrán intercambiar experiencias relacionadas con el desarrollo de los municipios en materia de infraestructura, servicios públicos, desarrollo económico, seguridad pública y medio ambiente.

Los municipios poblanos tendrán la oportunidad de certificarse en ejes de Desarrollo Institucional para un Buen Gobierno, Desarrollo Económico Sustentable, Desarrollo Social Incluyente y Desarrollo Ambiental Sustentable, rubros que contempla el Inafed.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-No-se-hagan-bolas&id=1771>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

No hay órganos que vigilen los 5.2 mdp que recibió el PRD poblano

Entre ayer y hoy el Partido de la Revolución Democrática (PRD) poblano tendrá que haber recibido un depósito de 5.2 millones de pesos correspondiente al financiamiento público estatal del presente año, superando casi tres veces lo que percibió en 2011. El problema de esta situación es que el partido carece de órganos de gobierno para decidir en qué se gastará ese dinero, cuáles son las prioridades económicas de esta fuerza política y si se hace un uso correcto del dinero. Dicho de otra manera, no hay quien cuide el manejo de dichas prerrogativas. Ese problema ya se registró el año pasado. El 28 de febrero de 2011 el PRD poblano recibió 1.8 millones de pesos y para mediados de marzo se supo que el partido se gastó todo el dinero, sin que hasta ahora se conozca si estuvo justificado ese manejo del presupuesto y cuáles fueron los beneficios obtenidos por el instituto del sol azteca.

Y es que, a diferencia del resto de las fuerzas políticas de Puebla que tienen órganos colegiados de gobierno, en el PRD no hay nada de eso. Las dos únicas personas que están manejando el financiamiento son el presidente estatal, Miguel Ángel de la Rosa, y el secretario de Finanzas, Gerardo Aguirre.

El secretariado ejecutivo del partido, formado por 13 miembros, aunque sigue en funciones, la mayoría de sus miembros tiene casi un año que no pisan el partido, no sesionan y se dejaron de ocupar de las tareas del PRD. Algunos de ellos, como Jorge Méndez Spínola, entraron en conflicto con Miguel Ángel de la Rosa, y otros, como Miguel Tamayo y Julián Rendón, encontraron cargos en el gobierno del estado como resultado de la alianza electoral que en 2010 hicieron con el PAN. En resumen, la mayoría de los miembros del secretariado está inmersa en muchas tareas, menos en que el PRD tenga órganos permanentes de dirección que funcionen.

Mientras que el Consejo Estatal, que es la máxima instancia del Partido de la Revolución Democrática, no está en funciones.

La elección del 23 de octubre de 2011, en la cual se renovó a los miembros de ese órgano, se encuentra impugnada y se estima que será hasta dentro de 10 días cuando se intente validar los comicios, y aún existe el riesgo de que el proceso se pueda alargar uno o dos meses más, ya que una vez que se determinen válidos los resultados de las votaciones del 23 de octubre, en la cual la corriente Nueva Izquierda obtuvo 52 por ciento de los 123 lugares de consejeros, se tendrá que convocar a la instalación del órgano, y hasta que eso ocurra iniciará un proceso para elegir –en el seno de esa instancia de gobierno– al nuevo presidente y secretario general del PRD.

Luego de que el Consejo Estatal del PRD designe al nuevo presidente, que habrá de sustituir a Miguel Ángel de Rosa, entonces se seleccionarán a los miembros del secretariado con base a la representatividad que tenga cada corriente perredista o las negociaciones que surjan entre tribus. Lo que seguramente se resolverá en un periodo prolongado y conflictivo.

Una vez que se haya concluido ese largo proceso, entonces los perredistas ya podrán ponerse a analizar la situación interna del partido, en la que se incluirá el análisis de las finanzas de esta fuerza política, entre otros asuntos.

Visto de otra manera, si se resuelven las impugnaciones a la última elección en un plazo no mayor a 10 días, el nuevo presidente del PRD poblano estará tomando protesta por ahí del próximo 25 de marzo.

¿Eso que va a significar? Que el nuevo dirigente llegará cuando las izquierdas ya hayan electo a los candidatos a

diputados y senadores que contendrán en el actual proceso electoral.

Y muy probablemente el nuevo presidente llegará a gobernar cuando ya se hayan agotado mucho de los 5.2 millones de pesos que el Instituto Estatal Electoral le han entregado al PRD local.

Toda vez que no hay nada ni nadie que, por ahora, frene un rápido gasto de las prerrogativas, tal como pasó en 2011.

Por si fuera poco, los próximos dirigentes del partido tendrán que enfrentar que de las seis secretarías que tenía el partido, solamente quedan dos.

Que la mayoría de las líneas telefónicas están cortadas.

Que no sirven las computadoras. Ni tampoco hay vehículos.

Y que mientras todos los partidos, incluidas los llamados institutos pequeños, como el Panal y el Partido Verde Ecologista de México, tienen meses diseñando estrategias electorales, eligiendo candidatos, buscando desprendimientos de cuadros de sus adversarios y pensando como ganar el voto, en el Partido de la Revolución Democrática nadie se ocupa de esas tareas.

Es decir, ahora el partido del sol azteca será un partido rico, desde el punto de vista del financiamiento que ha recibido, pero será pobre políticamente hablando.

Lo que deja tiempos atrás, en donde el Partido de la Revolución Democrática vivía con fuertes penurias económicas, pero tenía un alto poder adquisitivo de ciudadanos que creían que esta fuerza podía transformar las condiciones políticas y sociales del estado de Puebla.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-hay-organos-que-vigilen-los-52-mdp-que-recibio-el-prd-poblano_id_4197.html

(Editorial)

Desencanto migrante

Consejeros electorales y representantes de partido del Instituto Federal Electoral (IFE) en Puebla coincidieron en que la campaña que llevó a cabo el organismo para permitir el voto de ciudadanos en el extranjero resultó un fracaso ante la baja participación de electores.

¿Qué significa esto?, sin duda la escasa convocatoria que tuvo el IFE para incitar a los paisanos a tomar parte del proceso comicial que se vive es resultado del desinterés de los migrantes en los procesos políticos de México, pues si bien se percibe una gran desinformación es también un hecho que los compatriotas que se han ido del país, particularmente a Estados Unidos, se han deslindado de lo que aquí sucede.

Este asunto grave deja claro que la diáspora no solamente es resultado de la búsqueda de mejores condiciones económicas o de empleos más remunerados allende nuestras fronteras, sino también una suerte de abandono de parte de los migrantes a sus localidades de origen y, por tanto, el completo desentendimiento de las cosas que en México suceden.

Las comparaciones en muchos casos suelen ser odiosas y en éste seguramente resultará chocante, pero el tejido social está rasgado en buena parte del país y eso se debe en mucho al nefasto papel que las autoridades de diversos partidos y niveles, en los periodos sexenales más recientes, han prologado:

Así, mientras, por ejemplo, migrantes europeos buscan con ahínco la conservación de sus costumbres y tradiciones nacionales y luchan desde sus nuevos sitios de residencia para que el voto desde el extranjero sea aceptado por sus gobiernos, en el caso de México no hay una política institucional que haga a los compatriotas que se fueron, voltear a ver a un nación que los necesita y mucho.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desencanto-migrante_id_4196.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **La confianza de inversionistas**
- **Bartlett y las encuestas**
- **Abajo los juegos de Valle Fantástico**

Con la inauguración de las laterales de la planta armadora Volkswagen así como otras obras alternas, el gobernador del Estado demostró una nueva relación con la empresa más importante de Puebla y puso el dedo en la llaga: "Volkswagen recuperó la confianza en Puebla", esto claro, después de que la empresa decidiera llevarse a Guanajuato la planta que fabricaría los motores, sin embargo, tras el desprestigio del Estado y de sus autoridades de entonces, los alemanes decidieron que no era bueno "dejar todas las canicas en la misma cesta" y simplemente se fueron.

Hoy, el panorama es otro y el futuro también parece esperanzador para la empresa y para los poblanos por las miles de familias que dependen de toda la industria automotriz desarrollada en la entidad, no solo de la Volkswagen. Enhorabuena por Puebla.

Tras los dimes y diretes de los involucrados en las encuestas sobre las preferencias del cada vez mas cerca día de las elecciones de julio próximo, ayer el siempre polémico Manuel Bartlett se refirió de manera clara e incluso despectiva pues se refirió a estas mediciones como electoreras y faltas de todo sustento.

Claro e incluso irónico como es, don Manuel dijo que él no va a pagar para conocer su "posicionamiento" rumbo al Senado de la República porque no las necesita y está muy seguro de su trabajo con la gente, lo que lo llevará a la Cámara Alta.

Es cierto que Manuel Bartlett entrará al Senado aun y cuando no gane la elección en la Puebla que gobernó durante 6 años, pues se encuentra en los primeros lugares de la lista plurinominal por la alianza PRD-PT, sin embargo está decidido a aportar su capital político para ganar votos en favor propio, claro, pero sobre todo de Andrés Manuel López Obrador.

Ayer muy temprano corrió la noticia del retiro de los pocos juegos mecánicos que aún permanecían en Valle Fantástico, con lo que se continúa con la recuperación de este espacio que, como se ha dicho hasta el cansancio, forma parte de la reserva territorial y patrimonio de todos los poblanos, pues el objetivo inicial era la construcción del parque metropolitano.

El propio Bartlett festejó esta recuperación, pues fue él quien desde su gobierno inició el reordenamiento de la zona, con fines específicos en estas mil 83 hectáreas expropiadas en la época de Mariano Piña Olaya.

En fin, que esta parece ser una lucha jurídica que tiene a la vista un camino muy largo por recorrer pues ayer mismo el abogado de Ricardo Henaine aseguraba que así sería, claro, no podría declarar de otra forma, sin embargo ahora lo importante será que todo siga su curso legal y se haga valer la utilidad pública del decreto de expropiación emitida hace casi 20 años.

CONFETI...Hacia un nuevo proyecto nacional de desarrollo, es el tema bajo el cual se desarrollará el XIX Congreso Nacional de Economistas que tendrá sede aquí en Puebla...el evento corre a cargo de Víctor Mata Temoltzin que ha demostrado liderazgo entre su gremio, lo que augura éxito en los trabajos y sobre todo posiciona a Puebla a nivel nacional.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4257

(Juicio/Mauro González Rivera)

"¡EL QUE YA BAILÓ QUE SE SIENTE!": SANSORES PÉREZ

Mucho de interesante tiene el desplegado de media plana que apareció el pasado lunes 27 en la página 9-A de "El Sol de Puebla", donde el industrial, empresario y político, LUIS CARVAJAL CAMPILLO, seguramente con tendencias, sino de izquierda, cuando menos liberales, manifiesta en su texto una bien definida defensa del aspirante a diputado federal por el IX distrito de Puebla, VÍCTOR MANUEL CARRETO PACHECO, cimentándolo como algo que tiene relevancia y lleva a pensar que no es posible la reelección de legisladores y presidentes municipales, cuando las filas de espera en el PRI son kilométricas y, convierte esos anhelos de muchos políticos, en ofensivos a la pretendida y presumida movilidad del partido, al cambio generacional.

"Se dice en el CEN del PRI, que la fila es larga, pero avanza. ¿Será?. Es el título del texto. Habla de los "setentas", cuando el campechano, "El Negro" CARLOS SANSORES PÉREZ, presidente del partidazo, decía de los numerosos candidatos a cargos de elección popular: "Todos quieren ser representantes del PRI. La fila es larga, pero avanza. Todos tienen cabida y esa es una fortaleza de nuestro partido, que hacía el interior de sus militantes existe la posibilidad de crecimiento y movilidad social".

En el texto del desplegado, don LUIS habla de los tiempos en que el PRI experimentaba con cuadros jóvenes y los combinaba con otros más experimentados, algo así como solía decir el ex gobernador GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES: "es necesario en el PRI y la administración pública, que se entrecruzasen las generaciones, porque hace más dinámica la tarea de gobernar y siempre habrá mejores resultados que al final de la jornada, es lo que cuenta".

"CARRETO PACHECO, es abogado por la UDLAP, con 2 maestrías en España: administración Pública y Relaciones Internacionales y, Doctor en Derecho "sobresaliente cum laude", por la Universidad Complutense de Madrid. Es parte de una nueva generación. Tiene experiencia, es institucional y es disciplinado. Hoy esta en el primer lugar de la fila y es capaz de ganar por el noveno distrito. Es un candidato ganador para el PRI, lo vean por donde lo vean".

De esto y más habla el desplegado de LUIS CARVAJAL CAMPILLO.

TRASCENDENTES LAS OBRAS PARA EL 5 DE MAYO: MANZANILLA

Siendo actores principales de los actos conmemorativos por el CL aniversario de la Batalla de Puebla, el

Secretario General de Gobierno FERNANDO MANZANILLA PRIETO, el presidente del Comité Ejecutivo GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES y el Secretario de Educación Pública, LUIS MALDONADO VENEGAS, presidieron sendas ceremonias en la Biblioteca Palafoxiana y en el zócalo de la ciudad, respectivamente, que sirvieron para dar a conocer las dos primeras publicaciones, "Zaragoza", un trabajo extraordinario sobre la historia de la Batalla del 5 de Mayo, de Luis Ramírez Fentanes y el correspondiente "A Cien Años de la Batalla del 5 de mayo de 1862 y Zaragoza", de de las 56 obras que se editarán en total y, el banderazo de salida a los Símbolos de la Grandeza del 5 de Mayo.

En el primero de los actos, el orador principales fue el responsable de la política interna, que con claridad expresó los cinco valores con los que ha venido actuando la administración Morenovallista, en torno a los festejos conmemorativos y en general a todos los actos de gobierno, en tanto el titular de la SEP, hizo una síntesis de cómo han venido sucediéndose los preparativos que oficialmente arrancaron el lunes, aunque es del dominio público el tiempo que se tiene trabajando en ellos. En el segundo evento el orador fue el ex gobernador de Puebla.

MANZANILLA PRIETO, sintetizó las acciones gubernamentales en los valores aplicados como el de la verdad, la efectividad, el conocimiento, la colaboración y la generatividad, que han tenido plena vigencia al paso de los tiempos y que éstos cobran un sentido común precisamente en cuanto a todo lo que se realiza para resaltar la grandeza histórica de Puebla que el prerá a los niveles nacional e internacional.

Resaltó en la legendaria biblioteca creada por Juan de Palafox y Mendoza, que el gobierno de RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, trabaja activamente en trascendentales obras de infraestructura donde destaca la Academia de Policía que tendrá rango internacional y que este mismo año estará funcionando.

A 150 AÑOS, MUCHAS LAS LECCIONES QUE APRENDER: JIMÉNEZ

Durante la ceremonia para despedir los símbolos de la grandeza del 5 de mayo de 1862 que realizan desde el lunes nuevo recorrido histórico, el presidente del Comité Ejecutivo de los Festejos Conmemorativas de la Batalla de Puebla, expresó que "150 años de unidad nacional, comprueban la eficiencia social de la batalla de Puebla. 150 años después, aún tenemos muchas lecciones que aprender. ¡Qué orgullo, que esta página de la historia, la más trascendente en la vida de México, se escribiera aquí en Puebla", expresó el orador.

En una de sus expresiones del mensaje dirigido que se siguió con toda atención, afirmó que es un honor recordar la entrega de los valientes indígenas de la sierra norte y los tres JUANES, la astucia de IGNACIO ZARAGOZA, el valor de PORFIRIO DÍAZ, de MIGUEL NEGRETE y todo el Ejército de Oriente. ¡Qué privilegio para México y el mundo, que aquí, en Loreto y Guadalupe, se hiciera realidad el pensamiento de BENITO JUÁREZ". Cerró la ceremonia del zócalo el Secretario de Gobierno, que junto con la comitiva que los acompañó en dos actos despidió a los vehículos de nuestro Instituto Armando, que iniciaron el recorrido histórico para dirigirse a la ciudad de Atlixco. Estuvieron presentes además de los actores principales, el general brigadier médico cirujano VÍCTOR MANUEL AGUILAR RAMÍREZ, representante de la XXV Zona Militar; SAUL JUÁREZ, por el Consejo Estatal de la Cultura y las Artes; VÍCTOR HUGO VALENCIA VALERA, director del Instituto Nacional de Antropología e Historia en Puebla y, numerosos invitados que llenaron los dos escenarios que sirvieron para la presentación de las obras editoriales y la despedida de los símbolos de la grandeza del del 5 de mayo.

GURIDI Y ALCÓCER TEMA DEL POBLANO ANTONIO TENORIO

ANTONIO TENORIO ADAME, presidente de la Academia Mexicana de la Crónica Parlamentaria, desde luego, miembro de la Asociación de Periodistas y Escritores de Puebla, A.C., sustenta hoy a las 12.00 horas en el auditorio norte del edificio "A" del segundo nivel de la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión, la conferencia "GURIDI Y ALCOCER" (JOSÉ MIGUEL), Diputado de la Nueva España a las Cortes de Cádiz, tema del que es un especialista y que ha asistido a la península ibérica para participar en actos relevantes.

El poblano, tres veces diputado federal (Tehuacan y Tepeaca, por el PRI y el Distrito Federal, representando al PRD), me hizo llegar la invitación correspondiente que agradezco, pero que me fue imposible atender.

INAUGURA MORENO VALLE EL CONGRESO DE ECONOMISTAS

Inaugura el gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, este viernes 2 de marzo a las 9.00 horas, el XIX Congreso Nacional de Economistas, acompañado del presidente del organismo en la República, JESÚS ALBERTO CANO VÉLEZ y del titular del Colegio de Economistas en el estado de Puebla VÍCTOR MATA TEMOLTZIN, amén de la asistencia de varios de los ex presidentes del colegio donde destacan entre otros Antonio Ceballos Benítez (primer presidente), Jorge Moreno Valle Buitrón, José Alarcón Hernández, José de Jesús Castro Díaz, Jorge Arroyo García, Jaime Vázquez López y Carlos Sergio Peláez, entre otros.

"Hacia un Nuevo proyecto de Desarrollo", es el tema central que se abordará en los diversos módulos por parte de los congresistas que contarán con la asistencia de más de 1.200 profesionistas de las ramas económica y financiera. Este congreso tendrá como sede el Centro Expositor de los fuertes de Loreto y Guadalupe, del primero al 3 de marzo.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4258

(La Radiografía/Fabián Gómez)

María Catalina Daza Hernández, culpable de muerte de trabajadora

Culpan a delegada de Contraloría en el sector Educación María Catalina Daza Hernández, de muerte de empleada

Una carta textual:

**"LIC. C. RAFAEL MORENO VALLE ROSAS GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE PUEBLA
LIC. C. MARÍA PATRICIA LEAL ISLAS SECRETARÍA DE LA CONTRALORÍA
PRESENTE**

Por este conducto les comunicamos que a partir del mes de febrero de 2011 mes en el cual tomó usted posesión como Gobernador del Estado de Puebla, se presentó a la Delegación de la Contraloría en el Sector Educativo la Lic. María Catalina Daza Hernández sin que nadie la presentará en el cargo, imponiendo una actitud soberbia y preponderante, tratando al personal de esta Delegación como peones, ya que su discurso desde el primer día que tomó posesión al personal ha sido a base de gritos, insultos y humillaciones, se cita algunas palabras de la misma: "son unos tontos, con falta de conocimiento".

Así mismo comenta al personal de esta delegación que los actuales Delegados de las diferentes dependencias son personas poco preparadas y capacitadas para ocupar dichos puestos empezando por el Coordinador General de Delegados y Comisarios como una persona inepta.

Hasta la fecha la Lic. Daza mantiene e incrementa salvajemente dicha actitud, no obstante que el 11 de abril del presente año, en una junta que sostuvo con varios de los empleados de esta delegación humilló y gritoneó a la ex compañera Ruth Nieto Sanz que en "Paz Descanse" **debido a un derrame cerebral, tal como lo especifica el número de defunción-----por lo que se responsabiliza total y únicamente a la Lic. María Catalina Daza Hernández, ya que el día 12 del mismo mes la ex compañera fue hospitalizada en el Hospital Universitario como resultado de la regañiza que le otorgó la Delegada, parte de la brutal "llamada de atención", fue en presencia de todo el personal que labora y laboraba en esta delegación, a continuación se presenta una pequeña semblanza del acto: Lic. María Catalina: El informe de la revisión física a diferentes aéreas son unas porquerías, de auditores no tienen ni madres (Gritando a la compañera) Ruth: Me Permite la palabra (Espantada y privada) Lic. María Catalina: ¡iiiiiTú Callate!!! (Gritando y humillando a la compañera) Lic. María Catalina: A ti y a todos me encargo de correrlos no me importa de quien sean recomendados. Dicho párrafo se repitió por varios minutos, acabando dicha masacre se soltó en llanto la hoy occisa, lo que como consecuencia le trajo por la noche una crisis nerviosa, motivo por el cual se tuvo que hospitalizar**, pues aparte de esto, a todo el personal de Honorarios de la Delegación les quitaron la afiliación del ISSSTEP ignorando el motivo. Por lo que la familia de la occisa Nieto Sanz solicitó a la Secretaría de la Contraloría le brindaran el servicio en el hospital antes mencionado.

El día 13 de abril Ruth Nieto Sanz, fue internada en el ISSSTEP en donde el parte médico le dictaminó como ya se ha mencionado anteriormente un derrame cerebral quedando inconsciente hasta el 4 de mayo, es importante destacar que el médico indicó a la familia que dicha situación fue provocada por la crisis nerviosa que inició desde el primer día de gestión de la Licenciada Daza, empeorando su salud hasta el día 11 de Abril y culminando el 4 de mayo a las 10:30 am. Inmediatamente que la noticia del deceso de la ex compañera llegó a oídos de la Lic. María Catalina expresó que no asistiría al velorio ya que tenía cosas más importantes que hacer y mucho menos asistiría al sepelio.

Anticipándose a la intelectualidad que sus familiares la responsabilizarían. Por lo antes expuesto Señor Gobernador y Lic. De la contraloría del Estado los ex empleados de las diferentes Delegaciones exigimos justicia, y que se llegue hasta las últimas consecuencias por la muerte de nuestra amiga y ex compañera.

Señor Gobernador ¿Estas son las "Acciones que transforman"?, ¿Cuántas muertes de ex compañeros más necesita? o ¿La corrupción permitirá seguir terminando con la vida de más personas por parte de la Lic. María Catalina Daza Hernández?

Invitamos a la voz de la sociedad que son los Medios de Comunicación a coadyuvar para frenar la corrupción, prepotencia, humillaciones y muertes en manos de la Lic. María Catalina Daza Hernández. Invitamos a colaborar la información con la familia Nieto Sanz con domicilio en la Privada Cerrada de la 23 Poniente 1518 Colonia Santiago y en el Hospital del ISSSTEP, así como presenciar lo antes expuesto, verificando a través de una entrevista a los trabajadores en las oficinas que ocupa la Lic. En la Avenida Jesús Reyes Herodes s/n (Delegación del Sector Educativo, SEP Puebla)

ATENAMENTE

Ex empleados de las diferentes Delegaciones de la Contraloría Estatal. ANTE ESTA INVITACIÓN QUE HACE LA FAMILIA Y LO QUE CONTINÚA ACONTECIENDO, DENTRO DE ESTA OFICINA DIRIGIDA POR ESTA SEÑORA Y SU PERSONAL QUE NO TIENE EN LO MAS MINIMO LA CALIDAD HUMANA NI LA CONCIENCIA LIMPIA, ES IMPORTANTE PONER UN ALTO PARA EVITAR TRAGEDIAS MAYORES Y DAR A CONOCER LO QUE DENTRO DE ESTA DELEGACIÓN EXISTE UNA PAREJITA QUE TIENE CONTROLADA A LA SRA. DAZA, INTEGRADA POR EL LIC. RAFAEL MIGUEL SOLARES MUÑOZ Y CONTADORA DIANA HERNÁNDEZ ALTA, QUIENES OCUPAN CARGOS EXTRATEGICOS, ABUZANDO DE SU CARGO Y QUIENES POR CIERTO SON AMANTES SIN EL MÁS MÍNIMO RECATO Y DECENCIA. RAFAEL SOLARES HA OFRECIDO SUS SERVICIOS EN VARIAS INSTITUCIONES Y HA OBTENIDO BUENAS GANANCIAS, CLARO OCULTAMENTE Y CON LA SUPUESTA PROMESA DE NO MOLESTAR A QUIEN LO FAVORECE, FUE ASI QUE CONOCIÓ A SU AMIGUITA DIANA, QUIEN TRABAJABA EN ATLIXCO A QUIEN LA ASESORÓ PARA LLEVARLE SU DIVORCIO Y AMABLEMENTE SE QUEDO CON ELLA, QUIEN POR CIERTO NO DURÓ EN ESE TRABAJO POR CONFLICTIVA Y A QUIEN SORALES COLOCÓ DENTRO DE LA DELEGACIÓN. AHORA SE ENCARGAN DE JUGAR COMO LA RULETA RUSA CON SUS VICTIMAS, ESCOGIENDO A QUIEN PERJUDICAR, EN VENGANZA AL PRIMERO CURIOSAMENTE FUE ATLIXCO, APROVECHANDOSE DEL PERSONAL QUE TRABAJA CON ELLOS, A QUIEN A GRITOS Y AMENAZAS TRATAN Y CLARO LOS QUE SE TIENEN QUE QUEDAR CALLADITOS. PERO ACA LO IMPORTANTE ES SABER ¿QUIÉN CONTROLA A LOS QUE SE DEDICAN A CONTROLAR?, ¿DONDE ESTA EL VALOR CIVIL PARA ENFRENTAR LOS PROBLEMAS? ¿DE QUE SE TRATA ESTO ¿QUÉ ACASÓ NECESITAMOS VER ALGO GRAVE O MUERTES O QUE PARA ENTENDER QUE VIOLENCIA ENGENDRA VIOLENCIA?. ESTAS PERSONAS HAN LLEGADO A SEÑALAR QUE POR INSTRUCCIONES DEBEN ACABAR CON LO QUE HUELE A LA ANTERIOR ADMINISTRACIÓN, SEÑORES USTEDES SON DE LA ANTERIOR ADMINISTRACIÓN Y BIEN SABIDO QUE SOLARES SE RENDÍA A ELLA, ES MÁS CONVIVÍA CON ELLOS EN FIESTAS, RECIBÍA REGALOS; AHORA DE DONDE TIENE ESTE TIPO LA CALIDAD HUMANA PARA HABLAR DE DECENCIA, CUANDO ABUSA DE SU PUESTO, TRAICIONA A SU FAMILIA Y SE ASOCIA PORQUE ESA ES LA PALABRA CON LA SEÑORA DAZA Y LLEVA A SU JUEGO A LA CONTADORA DIANA QUIENES POR CIERTO ESTAS MUJERCITAS DISTAN MUCHO DE SERLO CON SU VOCABULARIO Y ACTITUDES. PUEBLA MERECE TENER Y CONSERVAR LA PAZ QUE EN MUCHOS ESTADO NO SE VIVE, NO DEJEMOS A NUESTRA GENTE SIN TRABAJO Y EVITEMOS VIOLENTARNOS. "

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Renuncias por dignidad

Lo que son las cosas: Arturo Botello Vargas, un hombre con prestigio entre la sociedad poblana cometió el error de presentarse como contador público, sin haber obtenido el título universitario. Esta acción equívoca de su parte, más no de mala fe, le costó el trabajo como Tesorero en el Ayuntamiento de Puebla. Hizo bien en presentar su renuncia, para evitar más críticas sobre su actuación.

Y en otros ejemplos, un Mario Marín nunca presentó su renuncia, dimisión o solicitud de licencia, después de una serie de vergonzosos acontecimientos que le hicieron ganar el sobre nombre del "góber precioso". Todo el mundo, literal, todo el mundo lo escuchó en esa famosa conversación con Kamel Nacif. Tras este episodio, Mario Marín cumplió su juramento constitucional de gobernar hasta el último día de su mandato. ¡Vaya cinismo del marinismo!

Otra muestra, es la renuncia a la que fue obligado Humberto Moreira Valdés como presidente del PRI, tras conocerse que durante su gobierno en Coahuila, se falsificaron documentos para endeudar a la entidad.

Finalmente, uno renunció por dignidad: Botello, el otro fue obligado: Moreira y al otro, le valió todo. Se quedó y se quedó.

Pues bien, hoy las personas más allegadas al exgobernador de Puebla, incluido por supuesto él, han perdido sus esperanzas de trascender en la política. Ninguno de ellos considerado por algún partido político para postularlos como candidatos a puestos de elección. ¡Vaya! ni el Partido Nueva Alianza se atreve a llamar a quienes formaron parte del equipo cercano que gobernó Puebla hasta antes de la llegada del doctor Rafael Moreno Valle.

Todavía en diciembre pasado, el prófugo Javier García Ramírez decía que sería candidato por el distrito IX; en esos días Valentín Meneses mantenía la esperanza de ser candidato por el distrito VI y el mismo Marín quería ser iiiicandidato a Senador!!!. Todavía en diciembre algunos despistados visitaban la oficina de la notaría pública del exgobernador para pedirle su bendición, que más bien era su maldición.

Pero llegó el 12 de enero de este año y todo se acabó. Hasta parece que el gobernador Moreno Valle le hizo un favor al PRI, al eliminar al marinismo de tajo y no permitirles ni que se acercaran a oler una pre-pre-pre-pre-candidatura.

El Verdugo

Alguna ocasión le dije a un funcionario del gobierno de Marín, uno de sus tantos compadres con quienes

governó: ¿sabes cuánto se ha gastado Marín en defenderse jurídicamente y en los medios (de comunicación) por el caso Lidia Cacho?. El interlocutor me contestó con una pregunta ¿cuánto vale una gubernatura? El verdugo dice: una gubernatura no tiene precio en dinero, pero sí en tranquilidad y prestigio.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Noé Peñaloza vs David Villanueva

Noé Peñaloza busca desesperadamente dos cosas: ganar el amparo que promovió en los primeros días de febrero y ser el candidato del PANAL o por el PRD por el distrito V con cabecera en San Martín Texmelucan. Ninguna de sus cuentas públicas del trienio pasado ha sido aprobada y está en manos del auditor, David Villanueva, y de los diputados locales para ser sancionado y probablemente hasta inhabilitado para ocupar cargos públicos.

Por eso es que anda con prisa de derrotar a David Villanueva, titular del OFS, en el Juzgado Sexto de Distrito para que se reviertan los dictámenes de responsabilidades que tienen en su contra.

El tiempo se agota para el ex presidente municipal de San Martín Texmelucan y su tabla de salvación será obtener la candidatura del PANAL o PRD a diputado federal y ganar la elección constitucional para recibir el preciado fuero.

Será trascendental la defensa que haga David Villanueva de los dictámenes que elaboró el OFS contra el ex alcalde de Texmelucan y debe demostrar por qué lo puso el gobernador en ese cargo.

O deberá hacerse de la vista gorda y demostrar que las influencias de Gerardo Islas, líder estatal del PANAL, son tantas que salvará a Noé Peñaloza de la hoguera política.

** ** *

En el municipio de Puebla tenemos pocos policías y agentes de tránsito y los que están andan con los dientes afilados y en busca de presas para llenarse los bolsillos. Amadeo Lara Terrón sigue sin ser capaz de erradicar la corrupción, la delincuencia está en aumento en la capital y crece la sensación de inseguridad. Aquí el relato de una afectada de la corrupción de los agentes que están bajo las órdenes de Amadeo Lara:

"Esto es una denuncia específica en contra del agente de tránsito, que conducía el día de hoy, 27 de febrero de 2012, a la 10:50 horas, una camioneta marca Volkswagen, a placas SJ.72151, el cual no obstante haberme visto bajar de mi vehículo, enfrente de la casa 512 de la avenida 8 Poniente, esperó que lo hiciera y cuando salí para irme, después de muy pocos minutos, no arriba de 3 o 4, me dijo que estaba en lugar prohibido y que le entregara mi licencia, cosa que hice, para que a continuación me insinuara que mediante una dádiva, no me impondría la multa. En vista de este acto, le hice notar que el suscrito es un pensionado y que mis posibilidades económicas no son muy amplias y que por lo tanto, le solicitaba me condonara la multa y solamente me amonestara verbalmente, no aceptando tal sugerencia y no obstante esto, no me dijo que iba a imponerme la multa de inmediato, sino que esperó y esa espera, considero se dio para que le ofreciera alguna excusa por la condonación de la multa, habiéndole enseñado mi monedero y haciendo él un gesto negativo, queriendo que dar a entender era peccata minuta. Entonces le enseñé un billete de 50 pesos y su movimiento fue igualmente de negación. Cuando le enseñé un billete de 100 pesos, entonces sí asintió y me devolvió la licencia.

Esta denuncia, también es para mí, puesto que no debí estacionarme en un lugar prohibido; pero ante el hecho de que me viera el agente sin decirme algo, entré a un establecimiento para comprar lo que necesitaba; pero resultó que todo fue con el ánimo de que cayera yo en su trampa y el único que cayó fue el, puesto que aceptó el billete de 100 pesos.

La descripción del agente es la siguiente: estatura de 1.75 a 1.80 metros. Tez apiñonada. Cabello oscuro. Complexión delgada. De aproximadamente 28 a 32 años de edad".

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>



(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

Encuestas electorales

Gran revuelo y escozor causó el anuncio del Presidente Calderón ante los accionistas del grupo Banamex. Tanto

que incluso enfrenta una **demanda ante la Fepade**. ¿Su pecado? Afirmar que **Josefina Vázquez Mota**, candidata de su partido, el PAN, estaba prácticamente en **"empate técnico"** con **Enrique Peña Nieto**, del PRI.

Las cosas no hubieran pasado a mayores si, cómo se publicó, los dichos presidenciales fueron externados en una reunión "privada". Tan privada que la prensa especializada y "de la fuente" se encontraban en un salón anexo, con acceso al sonido emanado de la junta.

Tan poco venial fue el "pecado" que, el día siguiente, durante los homenajes a nuestro lábaro patrio (así le dicen a la bandera) el Jefe del ejecutivo tuvo que hacer su "mea culpa" y prometer que **no metería, ni por asomo, las manos en el proceso electoral**.

Por cierto, nadie sabe, bien a bien, de donde salieron las cifras que ubican a doña Chepina "apenas" cuatro puntos por debajo del "indespeinable". Dicen que son resultado de encuestas que mandó levantar la Presidencia a una empresa desconocida.

El dato no sería totalmente descabellado si estuviéramos en tiempos de campaña, pero la ley absurda que rige los comicios de este año marca que **estamos en una época de "veda", de "silencio", de "reflexión"**.

Irónicamente, esta coincide con el periodo de Cuaresma, cuando los cristianos recuerdan el retiro de Jesucristo en el desierto, antes de su crucifixión y muerte.

Las encuestas siempre han sido un arma de doble filo. Andrés Manuel López Obrador lo sabe bien, quién las acepta cuando lo benefician y las rechaza cuando están en su contra. Por cierto, en este año, su profundo amor por la República y por sus semejantes logró que las ignore, a secas.

De todas maneras, se debe tener mucho cuidado de donde vienen los datos de cada encuesta, sean o no positivos. **Si hablamos de GEA-ISA o de Consulta Mitovsky**, tenemos enormes posibilidades de caminar por un camino seguro. Si usamos la información de alguna encuestadora "patito" (como la de la Presidencia) nos arriesgamos a cometer graves errores.

Las encuestas son una herramienta mercadológica. **Sirven para conocer la opinión del público**, inicialmente, respecto de ciertos productos o servicios. A partir de ahí, los empresarios toman decisiones para modificar o no su oferta. Lo malo sucede cuando, como ya es moda arraigada, tratamos a los candidatos a puestos de elección popular como si fueran detergentes, pastas dentales o cuentas de cheques... Si en el caso de productos de ese tipo, sucede que las cosas fallen y, de último minuto, ante el estante del súper mercado, el consumidor cambia de opinión... Cuanto más en la soledad, la intimidad de la mampara donde el elector cruza su boleta.

Lo anterior queda muy claro a la luz de los resultados de la elección presidencial de 2006 en la que el vencedor "ganó" por escaso medio punto porcentual...

Esperemos, **en un par de meses, una avalancha de encuestas, resultados, tendencias**, preferencias tanto de empresas de prestigio como de "preguntadoras" ad-hoc.

Puebla no será la excepción. Para nuestra desgracia, el gran encuestador, el más serio y más certero ha dejado este mundo. Un recuerdo cariñoso a Rigoberto Benitez, donde se encuentre.

Nos quedan **investigadores importantes, como Rodolfo Rivera Pacheco** y pocos, muy pocos más, para orientarnos y asesorarnos en la elección de quién debemos desear sea nuestro diputado o senador. Claro está, también habrá otros que, sin un pelo de tontos, buscarán quién les pague sus estudios para poder "seguir en el mercado".

Mientras empieza la campaña "legal", no hagamos caso de encuestas y resultados a modo.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2011/encuestas-electorales>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Inversión automotriz

No fue fácil y menos de un día para otro que la empresa automotriz Volkswagen volviera a confiar en Puebla, en especial en sus autoridades, lo que se ha reflejado en nuevas inversiones y creación de más de mil empleos tan solo este año.

El reconocimiento a esta confianza lo subrayó ayer el gobernador Rafael Moreno Valle cuando puso en marcha el circuito vial de la planta alemana, que se realizó con una inversión estatal superior a 26 millones de pesos en 15.5 kilómetros y que por años, casi una década, fue una demanda puntual al gobierno del estado, tanto que Mario Marín prometió que al aumentar a dos puntos porcentuales el impuesto a la nómina la primera obra sería este circuito, lo que no cumplió.

El gobierno estatal se empeñó desde el año pasado en no solo mantener la inversión de los alemanes sino en

propiciar que aumente la misma. Por lo pronto, apoyó la gestión de un nuevo terreno para que la planta ampliara su estacionamiento y la rehabilitación de las vialidades. Volkswagen tiene 90 plantas en 50 países y si lo desea puede invertir en cualquiera de ellas:

“Debemos entender que estamos en un proceso de competencia con el mundo, no sólo con otros estados del país sino con el mundo; si no somos capaces de demostrarle a Volkswagen y a todas las empresas que están invirtiendo o quieren hacerlo, que tenemos un gobierno sensible a las necesidades de los empresarios, que tiene un proyecto muy claro de futuro para Puebla, con visión a largo plazo y con acciones concretas y medibles en el corto y mediano plazos, difícilmente podemos aspirar a que vengan a invertir”.

Y pidió a los presidentes municipales facilitar trámites a los inversionistas para que abran empresas que generen empleos y bienestar, algo en lo que no están muy convencidas las autoridades municipales de Coronango y Cautlancingo, porque las empresas se resisten a pagar impuestos y licencias de funcionamiento, pero algo deberán hacer las partes para romper el círculo vicioso que afecta a ayuntamientos y a inversionistas.

Por lo pronto, fechada en Brasilia, las agencias internacionales informaron que ayer iniciaron las negociaciones entre México y Brasil en torno al actual acuerdo automotriz que ambos países tienen y que a petición de la nación sudamericana se esta revisando.

“Después de las primeras rondas de negociaciones, la delegación mexicana expresó sus dudas sobre la voluntad de Brasil de salvar el acuerdo de libre comercio en materia de autos. Brasil solicitó la revisión del acuerdo debido al aumento de las importaciones de automóviles mexicanos, que son más competitivos que los locales”.

Es tan importante para México que el gobierno envió al secretario de Economía, Bruno Ferrari, y a la secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa, para reunirse con funcionarios brasileños para intentar salvar el acuerdo. “Brasil asegura que el acuerdo con México es incongruente con sus esfuerzos por proteger a una industria afectada por una avalancha de importaciones baratas”.

El comercio automotriz entre Brasil y México está regulado por el Acuerdo de Complementación Económica que reduce los aranceles sobre las importaciones del sector. La iniciativa de revisar ese acuerdo la tomó Brasil, debido a un fuerte aumento de las importaciones de automóviles y repuestos procedentes de México, que, según alegan empresarios, han comenzado a afectar a la industria automotriz de ese país.

Hay interés de la industria por invertir en México y Volkswagen concretamente en Puebla, pero este proyecto depende hoy de los resultados de los acuerdos que se lleguen en Sudamérica. Y es que en un mundo global las decisiones y la voluntad no dependen solo de un gobierno sino que son multifactoriales, aunque siempre lo más importante será mostrar voluntad.

<http://www.ngpuebla.com/node/13481>

(Angelopolitanas)

Parece plan con maña, quizá lo es y es que ayer la Comisión Inspector del Congreso local decidió ampliar hasta un plazo de cinco meses la revisión de las cuentas públicas pendientes hasta ahora de las dependencias, municipios y organismos descentralizados con lo que pueden, si son hechas públicas, ser un escándalo en contra de los partidos y sus candidatos en plena campaña electoral de este año.

Hay razones para la ampliación -como el conflicto legal que se generó con la destitución y la designación del nuevo auditor general- y lo que debió quedar aprobado en el primer periodo de sesiones de este año se aplazó y será un tema pendiente y posible dolor de cabeza para los partidos que resulten afectados por la corrupción de sus militantes, especialmente el PRI.

@

La renuncia del tesorero del ayuntamiento de Puebla, el contador Arturo Botello, no dejó satisfechos a sus críticos hostiles sino especialmente a quienes desde el interior del mismo ayuntamiento originaron la campaña, por razones que por la actitud y el sadismo parecen personales.

Lo interesante es que las mismas autoridades municipales concluyeron que ya están más que identificados, con nombre y apellido, él y los responsables de “la carnicería” y las consecuencias serán de pronóstico, al tiempo.

@

En la Ciudad de México es en donde aseguran que se están resolviendo los temas importantes en este año de elecciones y las candidaturas de las izquierdas no son la excepción.

Por ejemplo, el aún diputado federal priista, Oscar Aguilar, muy discretamente y con mucha persistencia insiste ante su amigo el senador petista, Ricardo Monreal Ávila, actual coordinador de la campaña de Andrés Manuel López Obrador, para lograr ser el compañero de fórmula al Senado de la República de Manuel Bartlett Díaz. Y nadie lo descarta aún.

Por cierto, ayer el precandidato Bartlett se reunió con el grupo hegemónico de Los Bejaranos de Izquierda Democrática Nacional en el estado. Jorge Méndez Spínola encabezó a los más duros críticos de su régimen,

quienes ayer mostraron su respaldo al ex gobernador que tanto combatieron. Sólo las piedras no cambian.

@

Todos los partidos políticos, de manera puntual han llegado al Instituto Electoral del Estado para cobrar sus participaciones o prerrogativas que de acuerdo a la ley les tocan y son varios millones de pesos. Ninguno, por supuesto, dejó en caja los importantes recursos económicos que les fueron aumentados en más de un 100 por ciento.

Con la nueva reforma electoral, Acción Nacional, que por años remilgó de las prerrogativas, recibió más de 10 millones de pesos, el PRI también tiene una cantidad que supera los dos dígitos, el PRD un poco más de 5 millones, y millones recibieron también el PT y todos los demás.

En las Izquierdas, dicen, hacen su guardadito, mientras otros los manejan de manera discrecional y en el PRD, como siempre el Jefe de Jefes, Luís Miguel Barbosa Huerta, no los suelta y tampoco dejará que nadie más los maneje, solo él. Las franquicias cuestan ¿a poco no? Es pregunta para las boletas electorales.

<http://www.ngpuebla.com/node/13480>

